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Gil Pereira cobra recuperação e 
construção de estradas vitais ao NM

SES-MG intensifica ações 
em Espinosa para conter 
o avanço das arboviroses
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Montes Claros, quinta-feira, 24 de Fevereiro de 2022 - R$ 1,50
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação DÓLAR - REAL

R$ 5,01

Cotação EURO - REAL

R$ 5,67

Gasolina

R$ 6,77

Diesel comum Etanol 

R$ 5,29 R$ 4,57

Temperatura Fechamento

18hMáx.: 31º
Min. : 29º

A equipe técnica do Consórcio Intermunicipal 
de Desenvolvimento Ambiental sustentável (Co-
danorte) visitou na última semana a cidade de Ja-
nuária para alinhar as ações de encerramento do 
lixão a céu aberto e a construção de uma Usina de 
Unidade e Compostagem. 

O Governo de Minas Gerais iniciou on-
tem (23/2), a distribuição de uma remessa de 
297.420 doses de imunizante da CoronaVac 
para a vacinação infantil contra a Covid-19. O 
Norte de Minas receberá entre hoje e amanhã 
(25), 27.156 dose do imunizante que será des-
tinado a 86 municípios da região. 

A Sociedade Rural de Montes Claros 
integrou a comitiva do agronegócio que 
se reuniu com o secretário-geral do Es-
tado, Mateus Simões, e as secretárias de 
Estado de Agricultura, Pecuária e Abas-
tecimento, Ana Valentini, e de Meio Am-
biente e Desenvolvimento Sustentável, 
Marília Melo para debater sobre a Reso-
lução Semad/IEF 3102. A audiência foi 
em Belo Horizonte, na segunda-feira, no 
Palácio Tiradentes, na Cidade Adminis-
trativa. Conforme explicou José Moacyr 
Basso, presidente da Sociedade Rural, o 
foco é a normativa conjunta Semad/IEF 
e a intenção é suspendê-la. “Porém ficou 
acordado que levaremos o mais rápido 
possível uma proposta de modificação. 

Sedeare tenta atrair 
novos empreendimentos 
para Pirapora
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Codanorte faz visita 
à Januária para 
encerramento de lixão 
e implanta UTC

Sociedade Rural de Montes Claros 
participa de reunião com Governo de MG

DIVULGAÇÃO 

NM recebe mais 27,1 mil 
imunizantes pediátricos 
contra a Covid-19

REGIONAL 5

POLÍTICA 4

DIVULGAÇÃO

Hoje, a imprensa de Montes Claros comemora 138 anos de exis-
tência. No dia 24 de fevereiro de 1884 começou a circular o jornal 
Correio do Norte, em Montes Claros. Atualmente a cidade tem o 
GAZETA NORTE MINEIRA e outros dois jornais diários, além de cin-
co emissoras de televisão e oito emissoras de rádio. 

Imprensa de Montes Claros 
comemora 138 anos e avança 
para virtual

A situação precária das rodovias em Mi-
nas Gerais foi o principal tema abordado na 
ultima reunião na ALMG. O deputado Carlos 
Pimenta (PDT) lembrou que vai reforçar o 
pedido ao secretário de Estado de Infraes-
trutura e Mobilidade (Seinfra), Fernando 
Marcato, com quem encontraram ontem 
(23), acompanhado de lideranças do Norte 
de Minas. 

Deputados cobram recuperação de estradas 
no Norte de Minas

LUIZ SANTANA 

O diretor-geral do Departamento de Edificações e Estradas de 
Rodagem de Minas Gerais (DER-MG) foi recebido nesta quarta-feira 
(23/02), em diversos municípios norte-mineiros, após audiência rea-
lizada na véspera com o deputado Gil Pereira, que esteve na sede do 
órgão, em BH, ao lado da prefeita de Nova Porteirinha, Regina Freitas. 

POLÍTICA 3
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Em 2015, eu ouvi o chamado que o 
conhecimento de saúde precisava sair 
das paredes dos consultórios e hospi-
tais e alcançar a todos. Assim, depois 
de 35 anos de emergência de pedia-
tria em hospitais públicos e privados, 
e mais de 500 mil pessoas atendidas, 
decidi estudar o que os outros países 
falavam sobre saúde escolar. Após um 
ano e meio de pesquisas, idealizei o 
Programa de Saúde Integral da Cres-
cer Saúde, pautado em princípios 
simples, de educação continuada em 
saúde e teleassistência médica, acessí-
vel a todos os brasileiros. Em 2017, eu 
já estava no mercado, acompanhando 
escolas, porque acredito que só a edu-
cação transforma.

Quando o mundo parou em 2020, 

durante meses eu acordei e deitei 
perguntando o que Covid 19 veio 
me ensinar? Vieram muitas respostas 
diferentes e complementares, até que 
eu entendi que Covid 19 foi o convite 
para “comVida20”. Você fez essa per-
gunta?

Assim, nasceu a consciência que 
a resposta para o enfrentamento da 
pandemia depende exclusivamente 
das nossas ações, das nossas emo-
ções, dos nossos pensamentos e 
cuidados com a nossa morada, com 
a morada que viemos habitar, com 
o nosso corpo e com a nossa casa. 
Dessa consciência surgiu o conceito 
dos cinco níveis de higiene, sendo: 
higiene pessoal, higiene ambiental, 
higiene emocional, higiene mental e 

higiene espiritual.
Confesso que, quando escrevi 

pela primeira vez sobre os cinco ní-
veis de higiene, eu achei esquisito, 
entretanto, esse conceito foi o cha-
mado para ver que o que acontece 
do outro lado do mundo. Se projeta 
como teia de energia – fato que a 
física provou muito antes. Contudo, 
é certo que o Covid 19 foi o maior 
chamado da história para a conexão 
entre os homens.

A tecnologia da comunicação 
virtual já estava pronta e não sabía-
mos como fazer uso. Com esse en-
tendimento, no período de junho a 
setembro de 2020, fiz mais de 100 
videoconferências para diretores de 
escolas, professores e famílias, falan-

do da importância de escolas abertas, 
dos cuidados necessários de preven-
ção de doenças, acidentes e valoriza-
ção da vida.

A escola é essencial com aulas 
presenciais porque saúde é vida. 
É pela saúde mental das crianças e 
das próximas gerações, que garantir 
o direito de aprender é dever de to-
dos. Conhecimento é a chave da mu-
dança. Não existe liberdade sem co-
nhecimento. Todo investimento em 
prevenção é menor que o real custo 
com tratamento. A Covid 19 veio nos 
mostrar que é essencial a transmissão 
de conhecimento de saúde nas esco-
las para crianças, desde a mais tenra 
idade, para os educadores e famílias, 
porque saúde é vida.

A ação movida pelo partido Novo pedindo o reconhecimento de 
inconstitucionalidade do aumento do Fundo Eleitoral, que foi para 
R$ 4,9 bilhões, está na pauta de votação do Supremo Tribunal Federal 
(STF) desta semana. A ação ganhou duas novas adesões via “amicus 
curiae”: a Associação Comercial e Empresarial de Minas (ACMinas) e 
a Findes, que representa 16,6 mil empresas industriais do Espírito 
Santo. O valor previsto para o atual Fundão é quase três vezes maior 
do que o utilizado nas eleições de 2018 e 2020. O caso está sob a 
relatoria do ministro André Mendonça,

REGULAMENTAÇÃO DO LOBBY ENTRA NA LISTA 
DE PRIORIDADES DO GOVERNO

O projeto de lei que regulamenta a atividade do lobby no Brasil 
entrou na lista de prioridades do governo Bolsonaro. O presidente 
da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), defende a regulamentação do lobby 
e deverá levar a proposta para votação em plenário ainda neste se-
mestre. O projeto de lei que foi encaminhado pelo presidente Jair 
Bolsonaro, em dezembro do ano passado, define normas para regula-
mentar as relações entre agentes públicos e profissionais de relações 
governamentais – os chamados lobistas. A expectativa de apoiadores 
do governo é que se chegue a um consenso entre oposição e a base 
governista para acertar a redação final da proposta

ELEITORAL

O partido Novo organizou no último final de semana uma série de 
manifestações contra a aprovação do novo valor do Fundo Eleitoral 
pelo Congresso Nacional no valor de R$ 4,9 bilhões, o maior volume 
já destinado a campanhas eleitorais em toda história. As manifesta-
ções foram pacíficas e foram registradas em 80 cidades de 13 Estados. 
Os filiados fizeram panfletagens contra o uso de dinheiro público em 
campanhas eleitorais e apresentaram cheques fictícios com o valor 
do Fundão, buscando conscientizar a população sobre o uso dos 
recursos. Dirigentes e mandatário do NOVO participaram das ações. 
“Muitas das pessoas abordadas nem sabiam que o Fundão havia sido 
aumentado, e a indignação era clara quando explicávamos sobre o 
aumento. Isso só comprova que o Congresso, que deveria representar 
os anseios da sociedade, está em total dissonância nessa matéria”, 
afirmou o presidente do NOVO, Eduardo Ribeiro. 

Único partido que não utiliza dinheiro público para financiar suas 
campanhas, o NOVO – endossado por organizações da sociedade ci-
vil e setor industrial – solicitou no Supremo Tribunal Federal (STF) 
que declare inconstitucional o aumento do fundão. A Ação Direta de 
Inconstitucionalidade (ADI) deve ser julgada na quarta-feira pela Su-
prema Corte. Para o partido, a elevação do valor é inconstitucional 
porque a prerrogativa de propor o valor seria do Poder Executivo. A 
proposta orçamentária chegou ao Congresso com o valor inicial de 
R$ 2,1 bilhões.

LEITE DEVE ANUNCIAR SUA CANDIDATURA 
AO PLANALTO EM MARÇO

Depois de perder para o governador de São Paulo, João Doria, as 
prévias do PSDB, o governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, 
com dá sinais que ainda não desistiu de concorrer à presidência da 
República nas eleições de outubro. Segundo OS seus aliados, Leite já 
teria até data definida para anunciar sua candidatura: 16 de março, 
durante o tradicional evento da Federasul (Federação de Entidades 
Empresariais do Rio Grande do Sul), Tá na Mesa. E pela sua proximi-
dade com Gilberto Kassab, tudo indica que será pelo PSD, já que o 
presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, não deverá mesmo concor-
rer ao Planalto. A ideia de Eduardo Leite se lançar como terceira via 
e, mesmo não vencendo, é ganhar visibilidade para eleições futuras.

PACHECO ESTÁ FORA DO JOGO

O sonho de disputar a presidência da República está cada vez mais 
distante para o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, PSD. O parla-
mentar mineiro tem falado com frequência para quem quer ouvir, que 
a sua candidatura à presidência da República está fora de cogitação. O 
presidente nacional do PSD, Gilberto Kassab, parece nem insistir mais 
no assunto e tem se empenhado no seu plano B, que é o de atrair 
o governador do Rio Grande do Sul, Eduardo Leite, para entrar na 
disputa. Leite perdeu as prévias do PSDB para João Doria. 

AFUNILAMENTO E CONVENCIMENTO

A apatia do eleitor é a principal justificativa dos candidatos da ter-
ceira via para justificar o mal desempenho nas pesquisas. Eles acredi-
tam que esse quadro irá mudar quando começarem as inserções no 
rádio e na TV a partir de abril. Até lá, alguns partidos e candidatos 
acreditam no afunilamento das candidaturas, como é o caso de João 
Doria, PSDB, que trabalha para ter a companhia de Simone Tebet 
(MDB) na sua chapa à presidência da República. Também estão com 
expectativa de atrair a atenção do eleitor os candidatos Sergio Moro 
(Podemos) e Ciro Gomes (PDT). 

Acordo extrajudicial e sua homologação 
sem restrições pelo Judiciário

Os ataques aos órgãos públicos 
e o que eles nos ensinam (Parte 2)

PAULO SERGIO JOÃO
ADVOGADO E PROFESSOR DA PONTIFÍCIA 
UNIVERSIDADE CATÓLICA DE SÃO PAULO

FABIO FERREIRA
EXPERT EM INFRAESTRUTURA TECNOLÓGICA E SISTEMA

A primeira delas é que o meio 
corporativo foi mais impactado 
pela LGPD que o serviço público. 
Os ataques aos órgãos federais ti-
veram maior exposição midiática, 
mas ocorreram diversos outros 
crimes ou tentativas de crimes nas 
esferas estadual e municipal. Ma-
naus (AM) e Vitória (ES) são duas 
das capitais cujos sistemas sofre-
ram ataques significativos. Diver-
sos municípios menores tiveram 
que lidar com situações que fo-
ram de uma aparente “trolagem” 
sem maiores consequências a 
roubo de mais de R$ 500 mil das 
contas públicas, como aconteceu 
em Euclides da Cunha Paulista 
(SP).  Além, claro, de vazamentos 
de dados.

No primeiro semestre de 2021, 
ainda vimos diversos casos de em-
presas privadas sendo vítimas de 
cibercriminosos. Porém, a entrada 
em vigor da LGPD – e até mesmo 
esses ataques – tiveram grande 
impacto na preparação de uma 
arquitetura de segurança mais 
consistente, e maior esforço no 
aculturamento das equipes para 
adotar atitudes mais seguras. 

A “virada de chave” que a 

LGPD e os ataques anteriores pro-
vocaram no setor privado parece 
não ter ocorrido em prefeituras, 
estados ou na União. Nessas ins-
tâncias, a vulnerabilidade e a bai-
xa capacidade de recuperação de 
dados se tornaram evidentes. 

Outra lição, essa mais urgente, 
é que, quanto maior a exposição 
de um tipo de dado na esfera 
pública, mais ele estará sujeito 
a ataques criminosos. Em plena 
pandemia do coronavírus e com 
os esforços para reforçar a imu-
nização da população, não deve-
ria surpreender que os dados da 
Saúde seria um alvo preferencial 
de criminosos. Da mesma forma, 
as empresas privadas mais ataca-
das na primeira metade do ano 
passado têm todas as projeções 
na esfera pública e operam dados 
sensíveis de seus clientes, como 
grandes redes de varejo e labora-
tórios de análises clínicas.

Não que empresas cujos ser-
viços tenham menor projeção es-
tejam isentas: elas simplesmente 
não são o alvo preferencial, mas 
certamente são um alvo. Se os 
dados são, como reza o clichê, 
o novo petróleo, eles são valio-

sos independentemente de onde 
se encontram. E quem os detém 
deve zelar por sua integridade.

Cultura de segurança

Mesmo com toda a exposição 
que os crimes tiveram, a maioria 
das pessoas parece não ter dado 
importância ao fato de seus dados 
terem vazado. 

A reação a esse tipo de crime é 
proporcional ao nível de conheci-
mento que cada um tem sobre o 
risco de ter seus dados expostos. 
Há um grupo que está realmente 
preocupado com o que foi expos-
to, porque sabe o quão sensíveis 
são as informações em questão. 
Porém, a maior parte da popu-
lação não consegue fazer uma 
associação de causa e efeito dos 
elementos presentes nesse tipo 
de crime.

Dificilmente o cidadão comum 
entende que as ligações que ele 
recebe vieram de um vazamento 
de dados. Ele geralmente acredi-
ta, de forma bastante inocente, 
que é apenas o compartilhamento 
de dados de uma empresa com 
outra. Também não entende por 

que algumas informações sobre 
ele se tornaram indisponíveis em 
sistemas de saúde, e provavel-
mente nunca ouviu falar em enge-
nharia social. 

Por isso, sempre bato na tecla 
de que é preciso criar uma cultu-
ra de segurança, e esse acultura-
mento precisa chegar ao usuário e 
aos operadores mais elementares 
dos sistemas. Mesmo dentro de 
empresas, poucos têm discerni-
mento sobre qual é seu papel na 
segurança da informação. É uma 
responsabilidade que deve ser as-
sumida por todos, e não apenas 
pela TI ou pelos tomadores de 
decisão. 

Esse desafio não é pequeno, 
especialmente nos órgãos pú-
blicos. Afinal, em um país com 
as dimensões do Brasil, estamos 
falando de uma geolocalização 
dispersa, e com diferentes níveis 
de escolaridade e conhecimento 
entre os servidores. Mas é preci-
so ser feito, e não pode esperar 
mais. Em um ano que promete ser 
politicamente sensível e sujeito a 
intempéries, não se pode criar um 
clima que favoreça criminosos ou 
aqueles que querem tumultuar.

A quitação de obrigações tra-
balhistas contratuais sempre foi 
carregada de insegurança jurídica 
em razão do fato de que se atribuía 
aos empregados a condição de hi-
possuficiente e vulnerabilidade na 
manifestação de sua vontade.

A jurisprudência trabalhista 
também se pacificou na Súmula 
330 do TST reafirmando as limita-
ções de quitação quanto aos valo-
res liquidados por ocasião da liqui-
dação de verbas trabalhistas.

Portanto, a regra sempre foi de 
que a quitação vale pelo que está 
escrito, permitindo que o ex-em-
pregado procurasse a reparação 
de outros direitos e diferenças não 
pagas na ocasião de seu compa-
recimento perante o sindicato de 
classe, com as clássicas ressalvas 
da pretensão de postular outros 
direitos, muitas vezes ainda desco-
nhecidos.

A nova legislação trabalhista da 

reforma de 2017 (Lei nº 13.467), 
com a finalidade de eliminar liti-
giosidade, entre as novidades que 
trouxe, em homenagem à autono-
mia da vontade e à boa-fé, permitiu 
a possibilidade de que as partes 
celebrassem acordo extrajudicial, 
dando ao Judiciário trabalhista a 
possibilidade, quando provocado, 
de decidir sobre a homologação de 
acordo extrajudicial de sua compe-
tência (artigo 652, “f ”).

A nova lei cuidou também de 
apontar os requisitos necessários 
e essenciais para a validade do ne-
gócio jurídico: representação de 
advogado a fim de assegurar a livre 
manifestação da vontade, obser-
vando que não pode ser o mesmo 
causídico para as mesmas partes 
(Capítulo III-a do Processo de Ju-
risdição Voluntária para Homologa-
ção de Acordo Extrajudicial, artigo 
855-B,  §1º e 2º).

A nova disposição estabeleceu 

prazo de 15 dias para que o juiz do 
Trabalho, instado a se manifestar, 
decida sobre a homologação.

E, nesse caso, o juiz analisará os 
requisitos de validade do acordo 
extrajudicial, ou seja, representa-
ção e capacidade das partes e con-
dições intrínsecas das condições da 
negociação submetida a homologa-
ção.

O que se tem visto, no entanto, 
é a homologação parcial de tais 
acordos em vários casos e o magis-
trado importa a insegurança jurí-
dica para a avença, transformando 
os acordos extrajudiciais em ações 
intermináveis, com desprezo abso-
luto da capacidade de manifestação 
da autonomia da vontade das par-
tes e dos advogados que represen-
tam seus clientes.

Nesse sentido, o sítio o TST publi-
cou no último dia 14 notícia de que 
a 5ª Turma, em voto da lavra do mi-
nistro Breno Medeiros, reconheceu 

sem ressalvas acordo extrajudicial 
(RR-10738-41.2019.5.15.0098).

Portanto, o dispositivo legal não 
retira do Judiciário trabalhista a opor-
tunidade de averiguar o conteúdo 
do acordo, inclusive com designação 
de audiência para se convencer da 
licitude do convencionado e, uma 
vez convencido de que não atende 
princípios morais, éticos ou de di-
reito material, rejeitar a homologa-
ção do acordo na sua integralidade, 
não cabendo, segundo o ministro, a 
homologação parcial, com ressalvas 
que as próprias partes não fizeram.

Caberia, ainda, um aspecto de 
rejeição de acordos extrajudiciais 
e que diz respeito aos seus aspec-
tos intrínsecos de moralidade e de 
licitude aos quais o Judiciário não 
pode se furtar da análise e, se apu-
radas violações, o remédio deve ser 
o da rejeição total da transação por 
ofensa a valores fundamentais nas 
relações de trabalho.
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Porque a saúde escolar 
é essencial?

A hora e a vez da economia 
regenerativa (Parte 1)

CLÁUDIA ARAÚJO
IDEALIZADORA E CEO DA CRESCER SAÚDE

GUILHERME KARAM 
GERENTE DE ECONOMIA DA BIODIVERSIDADE DA 

FUNDAÇÃO GRUPO BOTICÁRIO

STF DECIDE SOBRE 
CONSTITUCIONALIDADE DO 

FUNDO ELEITORAL
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Seria possível atribuirmos às for-
ças econômicas o papel de regenerar 
nosso planeta? Talvez não integral-
mente, dado seu histórico vinculado, 
em sua maioria, à degradação am-
biental que se espalha por todo o 
globo. Porém, é fato que, se elas não 
estiverem conosco nesta empreitada, 
esse objetivo nunca será atingido.

Isso se torna ainda mais relevan-
te se considerarmos o relatório mais 
recente do Painel Intergovernamental 

sobre Mudanças Climáticas (IPCC), 
órgão de maior autoridade do mun-
do em ciência do clima, publicado 
em agosto de 2021. O documento 
reforça que mudanças climáticas são 
causadas por ações humanas, que o 
mundo já aqueceu 1,1°C desde a Era 
Industrial e que condições climáticas 
extremas se tornarão mais comuns, 
a menos que reduções drásticas nas 
emissões de gases na atmosfera sejam 
realizadas agora. Já!

Somente mudanças transformado-
ras em nossa sociedade e na econo-
mia permitirão manter o aumento da 
temperatura global em até 1,5°C até o 
fim do século, limite que os cientistas 
indicam ser necessário para prevenir 
os piores impactos climáticos.

Se considerarmos que, no Brasil, 
cerca de três quartos das emissões de 
gases de efeito estufa estão relaciona-
dos com os setores de Mudanças do 
Uso da Terra e Florestas – basicamen-

te causadas pelo desmatamento – e 
Agropecuária, esforços no sentido de 
reduzir essas emissões possuem rela-
ção direta com a conservação e recu-
peração de nossas áreas naturais, res-
ponsáveis pela provisão de serviços 
ecossistêmicos indispensáveis para 
nosso desenvolvimento socioeconô-
mico e bem-estar social, como dispo-
nibilidade de água, regulação climáti-
ca e da qualidade do ar e polinização 
de nossas culturas agrícolas.
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Proposta prevê atendimento domiciliar 
para pessoa com deficiência

Gil Pereira cobra recuperação e 
construção de estradas vitais ao 
Norte de Minas

Reforma tributária avança no Senado

Se um rico e pobre garfam 
acontece o que?

Pois muito que bem minha 
gente mais que biita... um dia des-
ses estava eu e meu amiguinho 
malinha Cotoquinho proseando 
e ele me fez uma pergunta... se 
um pobre garfa alguma coisa o 
que acontece? Ué ele vai ligeiri-
nho para o xilindró... tá certo que 
fica só um tiquinho que a nossa 
justiça é muito lenta e duvidosa... 
Mas se um rico garfa algo grande 
o que acontece? Ora... ora...ora...
aí a coisa muda de figura e ele 
vira ministro... Eita que o gran-
de estadista Charles De Gaulle 
visitou a nossa Gloriosa Terrinha 
do Bananal e disse que aqui não 
é uma terra de governantes sérios 
e ele continua com razão... Agora 
é Pelé... Samba... Futebol e Cor-
rupção

Depufês são 
criminosos sim

Oh seu menino... todos nós 
brazuquinhas estamos a mercê 
de leis frágeis... onde os bandidos 
são tratados como cidadãos e os 
cidadãos como seres de segunda 
classe... A impunidade virou a 
marca registrada e os bandidos 
deitam e rolam... Agora se tu 
pensar um tiquinho... quem de 
fato são os verdadeiros bandidos 
e culpados são os depufês fede-
rais e os senadores.. Claro ué.. 
eles andam em caranguinhos 
blindados... tem segurança parti-
cular e estão longe da violência... 
Quando é que tu viste um deles 
ser assaltado? Eles não criam leis 
duras contra os bandidos porque 
são vulneráveis e podem ser eles 
as vitimas... Começaram a se redi-
mir... tá bom.

Cadê os famigerados Direi-
tos Humanos?

Já dizia o velho Kafunga... que 
em nossa gloriosa terrinha do Ba-
nanal o errado é que é o certo... 
e Charles De Gaulle ao visitar a 
nossa terrinha saiu escandalizado 
e disse que por cá não era uma 
terra de gente séria... Eles têm 
razão até hoje... Um dia desses 
um policial militar enfrentou três 
bandidos... mandou um para o 
inferno... o outro foi para o xilin-
dró e outro fugiu.. Mas o militar 
foi atingido com uma azeitona 
quente e se foi para a cidade dos 
pés juntos... Mas nenhum repre-
sentante dos famigerados Direi-
tos Humanos foi visitar a família 
e nem veio a público se solida-
rizar... Ei não ouvi nenhum re-
presentante dele solidarizar com 
Bolsonaro... Tu viste/? É...

Textinho ou historinha 
cretininha xonadinha

Agora que eu quero ver... não 
adianta mais tentar me falar de al-
guma coisa séria que eu não vou 
mais escutar... afinal de contas 
chegou o momento do nosso bes-
teirol de cada dia... e tenho que 
oxigenar no meu glorioso coqui-
nho com uma tremenda dose de 
bom humor. Um dia um hominho 
todo tímido e assalariado estava 
doidinho de amor pela filha do 
fazendeiro mor do lugar... e ela 
incentivou ele a pedir sua mão 
para o seu pai... lá foi ele - O pai 
sapecou - Quanto tu ganhas? - Um 
salário e meio de merrequinha - e 
o fazendeiro mor gritou bem alto 
- Olha aqui rapaz... minha filha 
esta acostumada com o bom e do 
melhor e com essa merrequinha 
não dá nem para comprar papel 
higiênico para ela - Ao sair à meni-
na quis saber como foi á conversa 
e ele sapecou - Sua cagona... cru-
zes ele não entendeu nada.

A... B... e C ta fora

Pois então minha gente eu 
gosto de assistir as reuniões dos 
nobres edis que sai cada perola 
que joiada... e sem contar que a 

reunião na House do Povo conhe-
cida mundialmente como Câmara 
Municipal é cultura... E um dia um 
nobre edil estava proseando na Tri-
buna e de repente um colega tentou 
retrucar o que ele dizia e ele não 
titubeou e sapecou... Eu estou fa-
lando com A e B também... mas C ta 
fora... ué que biitinho seu menino... 
C nesse caso significa você... ué mal 
educado eu sei que tu sabia disso... 
mas estou tentando puxar um dia-
logo com você e quebrar o gelo... 
Mas como tu vê hoje o clima lá anda 
meio azedo e uma disputa acirrada 
para ver melhor só.

Olho por olho e 
orelha por orelha

Eita que no Irã o povo de lá não 
é mais doido por falta de espaço no 
coquinho... eles vivem no tempo das 
trevas... Um dia desses um hominho 
brigando com outro... furou o seu 
olho e cortou uma das suas orelhas... 
aí a polícia veio e o catou e mandou 
para o xilindró... Seis meses depois 
tiraram ele... levaram para a praça 
pública e arrancaram um dos seus 
olhos e uma orelha para ficar quites 
com o que ele fez... Uau já pensou se 
essa moda chega ao nosso Brasil va-
ronil? Aí tu estarias enrascado... Mas 
eu acho que eles até tem razão... se 
uma pessoa faz e sofre pena igual... 
ele vai pensar duas vezes antes de 
agredir alguém... Isso até que seria 
legal... vou pensar…

Doação de órgão 
deu encrenca

Eita minha gente que acontece 
cada uma que mais parece duas... eu 
fiquei sabendo de um babado dos 
pesados que aconteceu um dia des-
ses na Câmara... é que um servidor 
estava defendendo que todos nós 
temos que aprender a doar órgãos... 
afinal é uma oportunidade de conti-
nuar a vida em outro corpito... mes-
mo que o doador já tenha ido para a 
cidade dos pés juntos... Mas aconte-
ceu que uma menina vendedora do 
amor apaixonada pelo o servidor... o 
procurou no meio de todo mundo 
e pediu que ele fosse o primeiro a 
doar os órgãos... mas os sexuais e 
em vida... epaaaaaaaa... o que é isso 
minha gente... o povo ficou doido... 
Essa menina tá loucona ta não?

Leilão da virgindade

Eita que eu não estou falando 
de ti não... tu és virgem? Só se for 
o signo e olhe lá... estou falando de 
virgens de verdade lá de Alagoas... 
espia só... duas safadinhas que tem 
como profissão ser cafetina... que 
agencia meninas para os marman-
jos a troco de muita merrequinha... 
estavam leiloando meninas virgens 
para os safados... Aí a Polícia de lá 
não deixou barato e catou todo 
mundo e mandou para o xilindró... 
Isso é uma vergonha e pior de tudo 
que eram meninas menores de ida-
de... Nessa hora que eu acho que 
tinha que ter pena de morte... isso é 
covardia demais... e são meninas po-
brezitas de marre de si...isso né no-
jento demais... ai que ódio nojentos.

Montei no Porco

Pois muito que bem moçadinha 
do bem... nesse momento estou 
picando a mula... deitando o cabe-
lo... caindo no capinado e capando 
o gato... e por favor não vá fazer 
nenhum tipo de estripulia que não 
estarei por perto para te acudir de 
jeito maneira nenhuma...e não vá 
faze nenhuma bobagem e sossegue 
o seu facho e por favor lembre -“ 
Pois onde há inveja e sentimento, aí 
há confusão e toda obra má.” Bíblia 
Sagrada... para pensar mesmo

O Fuso do dia é – Os políticos 
que são contra diminuição da maio-
ridade penal... é a favor da impu-
nidade e defendem bandidos... Xô 
coisa ruim... vamos dar o fora nes-
ses políticos... banir para sempre.. 
Fora...

O Xonado do dia é - O meu 
chefinho Paulo Faustino que é um 
empresário moderno... correto... 
honesto e tem sangue nos olhos e 
tem gerado indignação nos fracos 
e covardes... mas ele é mais do que 
vencedor.. arriba.. sucesso nobre 
guerreiro... Fui

Última

O parecer sobre a Proposta de 
Emenda à Constituição da reforma 
tributária (PEC 110/2019) será lido 
na Comissão de Comissão e Justiça 
(CCJ) amanhã, segundo o relator 
da matéria, senador Roberto Ro-

cha, PSDB-MA. Segundo ele, no 
novo momento que o mundo vive, 
que é o mundo digital, temos, num 
processo acelerado, vários produ-
tos e serviços sendo desmateriali-
zados. O desafio é como tributar 

isso, ou seja, temos um mundo 
digital e o sistema tributário ana-
lógico. A proposta prevê o estabe-
lecimento do imposto sobre valor 
agregado (IVA) dual com sistema 
eletrônico de cobrança, que não 

deve ser confundido com a extin-
ta CPMF. O senador lembrou que 
o mecanismo do IVA já é adotado 
em 170 países e que o objetivo da 
reforma é tributar não o dinheiro, 
mas produtos e serviços.

O diretor-geral do Departamen-
to de Edificações e Estradas de 
Rodagem de Minas Gerais (DER-
-MG) foi recebido nesta quarta-fei-
ra (23/02), em diversos municípios 
norte-mineiros, após audiência rea-
lizada na véspera com o deputado 
Gil Pereira, que esteve na sede do 
órgão, em BH, ao lado da prefeita 
de Nova Porteirinha, Regina Freitas. 

Apesar de a vistoria técnica desta 
quarta-feira ter se concentrado na 
MG-122 (corta a Serra Geral), para 
definir sua recuperação e garantir 
mais segurança ao tráfego, o foco do 
deputado Gil Pereira abrange vários 
corredores utilizados, diariamente, 
para o transporte de pessoas e da 
produção: MG-402 (Pintópolis-Uru-
cuia), MG-496 (Pirapora-Corinto) 
e MG-401 ( Jaíba-Matias Cardoso), 
dentre outras estradas.

Espinosa-Janaúba, 
até a BR-251

“Em reunião no DER-MG, jun-
tamente com a prefeita de Nova 
Porteirinha, Regina Freitas, o dire-
tor-geral Robson Santana nos con-
firmou que percorreria em vistoria 
esta importante rodovia (MG-122), 
que corta a Serra Geral, ligando 
Espinosa, Monte Azul, Mato Verde, 
Porteirinha, Nova Porteirinha e Ja-
naúba, até a BR-251”, ressaltou Gil 
Pereira.

E completou: “Trata-se de im-
portante reivindicação regional, 
pois a MG-122 teve seu pavimento 
muito danificado (crateras) devido 
às fortes chuvas, sendo urgente a 
restauração para segurança da po-
pulação, transporte de pacientes 
intermunicipais (saúde) e escoa-
mento da produção.”

“Nova Porteirinha deverá, por 
sua vez, firmar Convênio de Segu-
rança Viária, para dotar de equipa-
mentos de segurança (semáforos, 
radares, faixas elevadas, redutores 
de velocidade, por exemplo) o tre-
cho da estrada que atravessa a cida-
de”, afirmou a prefeita Regina Frei-
tas, que recebeu o diretor Robson 
Santana pessoalmente, durante sua 
agenda no município.

Asfaltamento de Pintópolis a 
Urucuia está garantido

A expectativa refere-se agora ao 
esperado começo da obra de pavi-

mentação asfáltica da estrada Pintó-
polis-Urucuia (MG-402), com 73,1 
km de extensão.

“Graças à nossa luta parlamen-
tar, o governo estadual executará 
esta importante e sonhada obra, 
que trará mais infraestrutura, qua-
lidade de vida à população e, em 
consequência, progresso ao Norte 
de MG. Serão beneficiados, espe-
cialmente, mais de 233 mil habitan-
tes, em 16 municípios, atendendo 
aos nossos apelos”, declarou Gil 
Pereira, referindo-se à parceria com 
o prefeito de Pintópolis, Ley Lopes, 
ao mesmo tempo em que explicou 
que o asfaltamento da rodovia liga-
rá o norte e o noroeste de MG à re-
gião Central do país, especialmente 
a Brasília.

Licitação em 30 dias

“Infelizmente, a empresa licitada 
desistiu da obra de asfaltamento da 
MG-402, alegando necessidade de 
reequilíbrio dos preços, o que não 
foi possível e gerou, inclusive, a 
abertura de processo administra-
tivo disciplinar interno. A segun-
da colocada não também assumiu 
o contrato tal como estabelecido. 
Um novo edital de licitação deve-
rá ser publicado nos próximos 30 
dias. A população deve ficar tran-
quila, pois o governador Romeu 
Zema tem os recursos garantidos 
para execução da obra”, informou 

o diretor-geral do DER-MG Rob-
son Santana. 

Ponte São Francisco-Pintó-
polis: construção iniciada

Lembrou situação semelhante 
registrada com a obra da ponte 
São Francisco-Pintópolis, sobre o 
rio São Francisco: “Houve desis-
tência da vencedora da primeira 
concorrência, lançamos outro 
edital e contratamos nova empre-
sa, que já está executando a obra, 
com recursos também assegura-
dos”, explicou Robson Santana.

Pirapora-Corinto, 
até a BR-135

O deputado Gil Pereira cobra, 
ainda, urgente manutenção da 
MG-496, que liga Pirapora a Co-
rinto, até a BR-135. A importante 
estrada, que faz a conexão tam-
bém com cidades como Várzea 
da Palma, Lassance e Porto Faria, 
sendo utilizada por pessoas que 
buscam tratamento de saúde, 
acesso à educação e escoamento 
de produtos, dentre outros ser-
viços, encontra-se em condições 
precárias, tornando o tráfego de 
altíssimo risco, com prejuízos aos 
seus usuários.

“Solicitei ao diretor-geral, Rob-
son Santana, seu urgente recape-
amento asfáltico, atendendo aos 

apelos da população em geral e 
dos nossos parceiros nos muni-
cípios, pois o precário estado da 
rodovia coloca em risco a vida de 
milhares de pessoas”, destacou o 
deputado Gil Pereira.

Jaíba-Matias Cardoso:
 restauração urgente

O deputado Gil Pereira e os ve-
readores de Jaíba, Piu Caminho-
neiro, Leiliane Soares, Reidion 
Gomes, Reginaldo do Paraterra, 
além do presidente da Câmara 
Municipal, Dezim da Frente 3, 
cobram o início urgente das obras 
de recuperação da MG-401, entre 
a cidade e Matias Cardoso, devido 
às péssimas condições da estrada. 

“Fomos sempre prontamente 
atendido pelo secretário Estado 
da Seinfra-MG, Fernando Marcato, 
inclusive nos dias 04/03 e 29/04/21. 
A licitação, em fase final, inclui 
também a LMG-633 (Entr.º Mocam-
binho), essencial ao escoamento 
da produção rural. Importantes e 
esperadas obras, trarão mais qua-
lidade de vida à população, renda, 
empregos e desenvolvimento a re-
gião. A estrada liga o maior projeto 
nacional de irrigação ( Jaíba) aos 
principais centros consumidores 
do Brasil, o que garante empregos e 
renda para nossa gente”, salientou 
Gil Pereira. (CARLOS HUMBERTO – 
Colaborador)

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

VALDEMAR SOARES

O vereador Rodrigo Cadeiran-
te (Rede) disse que está feliz com 
a inclusão das pessoas portadoras 
de necessidades especiais e fes-
tejou a decisão da Câmara dos 
Deputados que adiantou a análi-

se o Projeto de Lei 9965/18, do 
Senado, que prevê atendimento 
personalizado e domiciliar para 
garantir os direitos de pessoas 
com deficiência em situação de 
dor, mal-estar, abandono, isola-
mento ou qualquer outra forma 
de exclusão. 

Deputado Gil Pereira, prefeita de Nova Porteirinha, Regina Freitas, prefeito de Pintópolis, 
Ley Lopes, acompanhados pelo chefe de gabinete da cidade, com o diretor-geral do DER-MG, 

Robson Santana

De acordo com o parlamen-
tar, a proposta muda o Estatuto 
da Pessoa com Deficiência (Lei 
13.146/15) e uma equipe multi-
disciplinar elaborará um plano de 
atendimento personalizado para 
assegurar o exercício do direito 
de acesso dessas pessoas a polí-
ticas públicas de esporte, lazer, 
cultura, educação, saúde, traba-
lho, segurança, assistência social 
e assistência jurídica. Haverá uso 
de equipamentos públicos quan-
do for necessário. Destacou ainda 
que será garantida a participação 
da família e da comunidade no 
processo de inclusão da pessoa 
com deficiência. Se o projeto for 
transformado em lei, haverá um 
prazo de 90 dias para as novas 
regras começarem a valer. 

Sociedade pluralista- O parla-
mentar disse ainda que a inclusão 
social das pessoas com deficiên-
cia é fundamental para a constru-
ção de um país mais digno e plu-
ralista. “O respeito à diversidade 
faz-se mediante o reconhecimen-
to das necessidades específicas 

de grupos de pessoas desiguais, 
equilibrando-se as diferenças de 
modo equitativo, na busca por 
uma igualdade real”, salienta o 
parlamentar. 

Ainda de acordo com Rodrigo, 
existe a falsa premissa de que to-
dos têm acesso aos equipamentos 
públicos e à vida comunitária, 
mas na verdade há uma série de 
barreiras, inclusive arquitetônicas 
e tecnológicas, que impedem a in-
clusão das pessoas com deficiên-
cia, agravando a sua invisibilidade 
social. O parlamentar avalia que 
o uso de equipes multidisciplina-
res para atender essas pessoas é 
uma solução relativamente fácil, 
pois depende basicamente de or-
ganização. “As equipes poderão 
fazer uma busca ativa, avisadas 
por assistentes sociais, familiares, 
vizinhos ou qualquer cidadão, in-
clusive a própria pessoa com de-
ficiência. Em seguida, farão uma 
avaliação individualizada da con-
dição das barreiras que afetam a 
pessoa em questão, elaborando, 
então, um plano de atendimento 
que promova a inclusão”, explica.
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Deputados cobram recuperação de 
estradas no Norte de Minas

Câmara de Vereadores solicita melhoria na 
pavimentação asfáltica

Política de avaliação de escolas pode ir a 
Plenário

LUIZ SANTANA
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A situação precária das rodovias 
em Minas Gerais foi o principal tema 
abordado nos pronunciamentos da 
última reunião ordinária 

do Plenário da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais (ALMG). Os 
deputados Carlos Pimenta (PDT) e 
Professor Irineu (PSL) se uniram na 
cobrança por mais atenção do go-
verno estadual para a recuperação 
das estradas tão logo passe o período 
chuvoso.

Carlos Pimenta lembrou que vai 
reforçar o pedido ao secretário de 
Estado de Infraestrutura e Mobili-
dade (Seinfra), Fernando Marcato, 
com quem encontraram ontem (23), 
acompanhado de lideranças do Norte 
de Minas. É nesta região, segundo o 
parlamentar, que estão os trechos 
em piores condições, em virtude dos 
danos provocados pelas chuvas no 
Estado.

“Algumas estradas foram devasta-
das pelas chuvas e estão praticamente 
intransitáveis. Em todo Norte de Mi-
nas a pergunta é quando o governo 
vai começar a repará-las”, destacou 
Carlos Pimenta.

O parlamentar elogiou o desem-
penho do Executivo na área de mo-
bilidade, mas ressaltou que algumas 
intervenções no Norte de Minas são 
urgentes, citando em especial qua-
tro trechos: a recuperação da LMG-
401 (entre Janaúba e Manga) e da 
LMG-402 (Pintópolis a Urucuia) e a 
construção da ponte sobre o Rio São 
Francisco em São Romão e de estrada 
ligando Janaúba a Espinosa.

RODOVIAS FEDERAIS | Entre os 
trechos citados, o Professor Irineu 
pediu uma atenção maior do governo 
estadual para a estrada que liga Pin-
tópolis a Urucuia, na qual a empresa 

selecionada desistiu da obra, fato clas-
sificado por ele como “muito triste”.

O parlamentar pediu ainda a in-
tervenção do governador Romeu 
Zema junto ao Executivo federal para 
que sejam recuperados trechos de 
rodovias federais também danificados 
pelas chuvas, como o que corta Ai-
morés (Rio Doce), da BR-259, cenário 
de protesto dos moradores na sema-
na passada.

BANDEIRA VERMELHA | Em seu 
pronunciamento, Professor Irineu co-
brou ainda do governador que enca-
minhe pedido à Agência Nacional de 
Energia Elétrica (Aneel) pelo fim da 
cobrança da bandeira vermelha para 
os consumidores de Minas Gerais. 
“Não faz sentido essa cobrança em 
virtude da quantidade de chuvas que 
tem caído no nosso Estado”, ponde-
rou. (Portal ALMG)

Durante sessão ordinária de ter-
ça-feira (22), vereadores da Câma-
ra de Montes Claros apresentaram 
requerimentos solicitando recape-
amento, o serviço de tapa-buracos, 
pavimentação asfáltica e melhorias 

nas estradas rurais. Ao todo quatro 
requerimentos sobre essas solicita-
ções foram apresentados. O vere-
ador Elair Gomes (MDB) pediu o 
serviço de tapa-buraco na rua Padre 
Feijó, no bairro Santa Rita. De acor-

do com o parlamentar, desde o mês 
de dezembro, os moradores aguar-
dam concluir o serviço nessa via, 
onde foi arrancado grande parte do 
asfalto. A vice-presidente da Casa, 
Graça da Casa do Motor (PSL), so-

Carlos Pimenta disse que no Norte de Minas estão os trechos de rodovias em 
piores condições

A relatora da Comissão de Educação, deputada Beatriz Cerqueira

licitou recapeamento das avenidas 
dos Militares e das Indústrias, no 
bairro Distrito Industrial. “O local 
possui grande fluxo de veículos, 
inclusive os pesados, como carre-
tas e caminhões, além disso, a via 
é um importante trecho que liga a 
diversos bairros de Montes Claros, 
comentou a vereadora.

Já em relação a zona rural, o ve-
reador Reinaldo Carrapicho (PRB) 
apresentou requerimento pedindo 
a inclusão no “Programa de Pavi-
mentação Asfáltica das Estradas 
Rurais do Município” a estrada Pa-
norâmica (antiga estrada do Distri-
to de Vista Alegre) até a BR-135, e 
a ligação da estrada de Santa Rosa 
de Lima até o Distrito de São Pedro 
das Garças. O vereador Eldair Sa-
mambaia (PSD) entrou com reque-
rimento solicitando pavimentação 
asfáltica entre um trecho da BR-135 
até a comunidade de Marcela. O 
parlamentar pontuou a necessida-

de de incluir essa obra na próxima 
etapa do Programa Municipal de 
Mobilidade Rural.

“Com a pavimentação desse 
trecho, não será somente a comuni-
dade de Marcela que será beneficia-
da. Trata-se de diversos povoados, 
como Lavaginha, Agro Vila, Tábuas, 
entre outras.

A pavimentação ajudará no 
transporte escolar, linha regular 
de ônibus e escoamento da pro-
dução”, defendeu Samambaia. Em 
vídeo, a vereadora Maria Helena 
Lopes (MDB) mostrou a situação da 
estrada de São João da Vereda – nas 
imagens é possível perceber que 
o local virou um lamaçal. A parla-
mentar entrou com requerimento 
junto com o vereador Aldair Fagun-
des (Cidadania). De acordo com os 
vereadores, o problema foi causado 
por obras da Copasa. “As máquinas 
pesadas da Copasa acabaram com 
a estrada. É um descaso com a po-

pulação que utiliza o trecho; são 
estudantes, agricultores que ficam 
impedidos de passar por lá, pois, 
não há condições”, relatou Maria 
Helena. Para tentar intervir na si-
tuação, o vereador Aldair enviou 
requerimento ao Governo de Minas 
pedindo providências no sentido 
de asfaltar a estrada de acesso ao 
Distrito de São João da Vereda.

“Vamos unir os integrantes desta 
Casa junto com a bancada de depu-
tados do Norte para buscar o asfal-
tamento da estrada que demanda o 
referido distrito”, pontuou Aldair. 
O vereador Edson Cabeleireiro 
(PV), solicitou a recuperação, com 
patrolamento e cascalhamento, das 
estradas que dão acesso às comuni-
dades de Buriti do Campo Santo, 
Olhos D’água e do assentamento 
de Estrela Brilhante. Todos reque-
rimentos foram encaminhados para 
os órgãos competentes. (Ascom 
CMMC)

A Comissão de Educação, 
Ciência e Tecnologia da Assem-
bleia Legislativa de Minas Gerais 
(ALMG) aprovou na terça-feira 
(22) parecer de 1º turno do Pro-
jeto de Lei (PL) 4.861/17, do de-
putado Doutor Jean Freire (PT). A 
matéria agora pode ir a Plenário. 

Em sua forma original, o texto 
dispunha sobre a avaliação perió-
dica da estrutura física das escolas 
da rede pública estadual de ensi-
no. A Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ) apresentou o substi-
tutivo nº 1, sob a justificativa de 
que a proposição violaria o prin-
cípio da separação de Poderes, 
necessitando de ajustes.

O texto proposto pela CCJ es-
tabelece quatro diretrizes que de-
vem ser observadas para a avalia-
ção da infraestrutura das escolas 
da rede estadual de ensino:

- participação dos profissionais 
da educação nos processos de vis-
toria das unidades escolares;

- elaboração de indicadores 
relativos à infraestrutura escolar;

- elaboração de plano de ação 
para correção das deficiências 
identificadas durante o processo 
de avaliação da infraestrutura das 
escolas estaduais;

- e divulgação dos dados dos 
indicadores, dos diagnósticos de 
avaliação da infraestrutura das es-
colas estaduais e do plano de ação 
para correção das deficiências.

Na Comissão de Educação, 
a relatora, deputada Beatriz 
Cerqueira (PT), apresentou o 
substitutivo nº 2, que modifica 
a redação proposta pela CCJ, 
instituindo a Política Estadual de 
Avaliação da Infraestrutura das Es-
colas da rede estadual de ensino. 

Para isso, faz ajustes no texto, 
mas mantém, em linhas gerais, 
as quatro diretrizes estabelecidas 
pela CCJ, acrescentando ao tex-
to o artigo 3º, que prevê que a 
política estadual será reavaliada 
quando regulamentado o Custo 
Aluno Qualidade (CAQ) de que 
trata o parágrafo 7º do artigo 211 
da Constituição Federal.

De acordo com a relatora, “o 
processo de avaliação da estru-

tura física das escolas é essencial 
para o aprimoramento da quali-
dade da educação pública. Des-
se modo, esse processo deve ser 
uma política de Estado e não ape-
nas uma medida administrativa 
cuja execução dependa da discri-
cionariedade do governo vigente. 
Assim, apresentamos substitutivo 
ao final desse parecer com o ob-
jetivo de instituir diretrizes con-
cretas para o aprimoramento do 
processo de avaliação das escolas 
de educação básica da rede esta-
dual de ensino”.

ATENDIMENTO 
PSICOLÓGICO

Outro projeto de lei que teve 
parecer de 1º turno aprovado e 
pode ir a Plenário foi o PL 1.380/20, 
de autoria do deputado João Leite 
(PSDB), cujo texto original pre-
tende obrigar as universidades 
estaduais a criarem projetos de 
atendimento psicológico destina-
dos aos profissionais das forças de 
segurança pública, garantindo-lhes 
atendimento prioritário.

Segundo a proposta, os serviços 
devem priorizar a prevenção ao 
suicídio, a identificação de quadros 
depressivos e demais moléstias de 
cunho psicológico ligadas ao exer-
cício profissional.

O relator, deputado Professor 
Cleiton (PSB), seguiu o entendi-
mento da Comissão de Constitui-
ção e Justiça (CCJ), que havia apre-
sentado o substitutivo nº 1.

A criação de atribuições para as 
universidades estaduais é de com-
petência privativa do Poder Execu-
tivo. Além disso, impor obrigações 
a essas instituições viola a Consti-
tuição Federal, que assegura a elas 
autonomia didático-científica, ad-
ministrativa e de gestão financeira e 
patrimonial.

Dessa forma, o novo texto pas-
sa a alterar a Lei 23.852, de 2021, 

que institui a Semana Estadual de 
Prevenção e Combate à Depressão, 
incluindo, entre os seus objetivos, 
“estimular a prevenção e o combate 
à depressão e ao suicídio entre os 
profissionais vinculados às forças 
de segurança pública”.

Para alcançar esse objetivo, o Es-
tado poderá realizar parcerias com 
instituições de ensino superior. 
(Portal ALMG)
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Codanorte faz visita à Januária para 
encerramento de lixão e implanta UTC

Sala Mineira do Empreendedor orienta 
produtores rurais de Jaíba
Parceria entre Sebrae Minas, Jucemg e prefeituras municipais reduz 
burocracia e facilita atendimento aos pequenos negócios

Sedeare tenta atrair 
novos empreendimentos 
para Pirapora

DIVULGAÇAO

DIVULGAÇAO

DIVULGAÇAO

GIRLENO ALENCAR

A equipe técnica do Consórcio 
Intermunicipal de Desenvolvimen-
to Ambiental sustentável (Coda-
norte) visitou na última semana a 
cidade de Januária para alinhar as 
ações de encerramento do lixão a 
céu aberto e a construção de uma 
Usina de Unidade e Composta-
gem. O engenheiro ambiental do 
Codanorte, Pedro Bicalho, explica 
que ao lado da área que será desa-
tivada, na parte virgem do mesmo 
terreno, terá a construção de uma 
usina mecanizada para triagem dos 
resíduos urbanos e um aterro sani-
tário para receber os rejeitos (aqui-
lo que não for aproveitado pela 
usina). Com isso, só será enterrado 
o que não tem valor agregado.

“Januária será sede desse pro-
jeto que irá atender cinco muni-
cípios: Pedra de Maria da Cruz, 
Januária, Cônego Marinho, Bonito 
de Minas e Itacarambi. É uma usina 
de triagem e compostagem de resí-
duos com aterro sanitário que irá 
operar de forma consorciada. Isso 
vai permitir finalizar a disposição 
inadequada de resíduos nesses cin-
co municípios. Trazendo qualidade 
ambiental e gerando emprego e 
renda para as pessoas que traba-
lham com a coleta seletiva”.

Ao todo, mais de 20 lixões fo-
ram encerrados sob a coordenação 
do Codanorte. A expectativa é que, 
além de Januária, sejam encerra-
dos mais 14 lixões até o fim do ano 
na região.

Posteriormente, o Codanorte 
também realizou uma capacita-
ção para cerca de 30 coletores e 
motoristas envolvidos na coleta 
de lixo municipal. Elas são pe-
ça-chave nesse processo nesse 
processo. A coordenadora da lim-
peza urbana vê no momento uma 
oportunidade de agregar mais 
conhecimento no trabalho. “A ca-
pacitação é importantíssima para 
que os coletores tenham um en-
tendimento melhor de como lidar 
com a coleta, de como recolher o 
lixo de forma adequada. A equipe 
realmente precisa. Assuntos abor-
dados hoje foram importantes 
para os profissionais. E também é 
importante ouvi-los porque a co-
leta, de forma geral, algumas ve-
zes é feita de forma errada. E pre-
cisa melhorar nesse aspecto. Eles 
se sentem importante também ao 
serem ouvidos, porque querendo 
ou não é uma classe nem sempre 
valorizada pela população. Sou 
coletora e sei da desvalorização 
com essa equipe. Eles têm ideias 
boas para serem discutidas e que 

podem ser colocadas em prática”, 
afirmou Rosângela.

Essa parceria entre a Prefeitura 
e o Codanorte tem boa avaliação 
do secretário de obras e serviços 
urbanos, Rogério Carlos Lopes 
Silva. “Isso uma situação que a 
administração tem procurado 
desenvolver para que possamos 
melhorar a coleta dos resíduos e 
também capacitar a equipe para 
que melhore a seletividade des-
ses resíduos. E, com isso, ter uma 
cidade mais limpa. A gente almeja 
algo melhor para o município, 
uma cidade mais limpa pode ter 
certeza que é um povo melhor 
em questão da educação, a ques-
tão da saúde, isso tudo vai nos 
trazer de forma positiva quanto a 
melhoria na questão de limpeza, 
na questão de produzir algo dife-
rente, que é melhorar a qualidade 
de vida do cidadão”. 

As expectativas, segundo o 
secretário de Meio Ambiente, 
Aurélio Vilares, são voltadas para 
a erradicação desse problema 
ambiental na cidade, que existe 
há mais de três décadas. A inicia-
tiva, além de encerrar os lixões, 
ainda vai gerar oportunidade de 
emprego e renda aos catadores. 
A capacitação dos coletores e 
motoristas também foi elogiada 

A Prefeitura de Pirapora, através 
da Secretaria de Desenvolvimento 
Econômico, Agricultura, Emprego 
e Renda (Sedeare), esteve reunida 
com a Agência de Promoção de In-
vestimentos do Estado de Minas Ge-
rais - Invest Minas, para apresentar 
e buscar apoio para os empresários 
que estão dispostos a investir no 
município. No evento o secretário 
da pasta, Hélio Mendonça Júnior 

conversou com o diretor-presiden-
te da Invest, João Paulo Braga, que 
demostrou entusiasmo com essa 
ação da prefeitura. O Sedeare tam-
bém dialogou com o representante 
da Companhia de Desenvolvimento 
de Minas Gerais (Codemge), Saulo 
Magalhães sobre a viabilidade de 
novos empreendimentos no Distri-
to Industrial.

“A busca de novos empreendi-

mentos para a nossa cidade é a nos-
sa missão. Está sendo feita diversas 
articulações com empresários, mos-
trando o potencial de nossa cidade 
para investimentos. Muitas portas 
estão sendo abertas e através da 
parceria com a Invest Minas, em 
breve teremos muitas novidades. O 
foco é a geração de emprego e ren-
da”, disse o secretário Hélio Men-
donça Júnior. (Ascom PMP)

Criada em outubro do ano pas-
sado, a Sala Mineira do Empreen-
dedor (SME) localizada na zona 
rural de Jaíba, no Norte de Minas, 
já atendeu cerca de 200 pequenos 
negócios da região em apenas qua-
tro meses. Entre os empreendedo-

res atendidos estão os produtores 
rurais do Projeto Jaíba, uma das 
maiores iniciativas de irrigação da 
América Latina, responsável pela 
produção e venda de toneladas de 
frutas para o exterior.

A SME é uma iniciativa do Se-

pelo secretário. “Para nós é muito 
importante essa capacitação feita 
pelo Codanorte, que é um grande 
parceiro do município. Isso é uma 
ação dentro do nosso programa de 
educação ambiental em parceria com 
o Codanorte onde a gente entende 
que não adianta a educação ambiental 
ficar restrita somente ao cidadão. Até 
porque os coletores são a ponta, que 
tem contato direto, o primeiro conta-
to com os resíduos e com os comér-
cios. Essa capacitação visa melhorar as 

técnicas de coleta, ouvir os coletores 
também, quais são as demandas, dos 
seus anseios, o que pode ser feito 
por parte do município para que essa 
coleta seja mais efetiva. Foi uma capa-
citação muito produtiva, ela vai gerar 
muitos frutos para o município no 
sentido de otimização da coleta, onde 
todos os coletores ganham qualidade 
no ambiente de trabalho e o muni-
cípio vai poder proporcionar uma 
coleta mais assertiva todos os seus 
cidadãos”, destacou Vilares.

Para o presidente do Codanorte, 
Eduardo Rabelo, o encerramento 
do lixão em Januária representa um 
importante marco ambiental para 
a região. “Januária é um dos mu-
nicípios mais populosos do Norte 
de Minas, ficando atrás apenas de 
Montes Claros e Janaúba. Saber que 
uma cidade com tantos habitantes 
terá a destinação correta dos re-
síduos sólidos nos faz ter certeza 
que estamos no caminho certo”, 
concluiu. 

brae Minas em parceria com a 
Junta Comercial do Estado de 
Minas Gerais ( Jucemg) e prefei-
turas municipais, e está presente 
em 55 cidades do Norte de Minas. 
O objetivo é melhorar o ambiente 
de negócios, facilitar o surgimen-
to de novos empreendimentos, 
aumentar a competitividade e 
promover o desenvolvimento sus-
tentável das empresas.

 “Quase a metade da popula-
ção de Jaíba mora na zona rural, 
especialmente, na área do proje-
to. Por isso, decidimos instalar a 
SME nesta localidade para facilitar 
o atendimento aos pequenos pro-
dutores rurais e evitar que gastem 
tempo e dinheiro no deslocamen-
to até à cidade”, justifica a agente 
de desenvolvimento do municí-
pio, Juliana Franciny Pereira.

O produtor rural Crispim 
Ribeiro do Nascimento cultiva 
banana e manga na região. Ele 
conta que o atendimento da 
SME foi rápido e providencial. 
“Tive que renovar o ITR (Impos-
to sobre a Propriedade Territorial 
Rural) e como SME próxima de 
onde moro, não precisei me des-
locar até a cidade, facilitando e 
agilizando muito as coisas. Além 
disso, fui muito bem atendido, 
e rapidamente consegui fazer a 
renovação do ITR”, conta o pro-
dutor rural.

A SME na zona rural de Jaíba, 
funciona na Vila N52, na sede do 
Projeto Jaíba, a 57 km do centro da 
cidade. “Queremos estimular ainda 

mais o empreendedorismo rural 
e oferecer serviços de orientação 
com toda a comodidade para aju-
dar o produtor rural a fortalecer 

seus negócios”, destaca o gerente 
do Sebrae Minas da Regional Nor-
te, Jadilson Borges. (Agência Se-
brae)
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Imprensa de Montes Claros comemora 
138 anos e avança para virtual

Montes Claros comemora 100 anos da 
Semana da Arte

Montes Claros 
ficará sem receber 
ICMS esportivo

Vila Nova de Minas 
terá estádio de 
futebol

GIRLENO ALENCAR

Hoje, a imprensa de Montes Cla-
ros comemora 138 anos de existên-
cia. No dia 24 de fevereiro de 1884 
começou a circular o jornal Correio 
do Norte, em Montes Claros. Atu-
almente a cidade tem três jornais 
diários, que são o GAZETA NORTE 
MINEIRA, Jornal de Noticias e O 
Norte, além de cinco emissoras de 
televisão e oito emissoras de rádio. 
O ano de 2022 marca o avanço do 
jornal virtual em Montes Claros, 
pois dois jornais passaram a usar 
essa ferramenta. A jornalista Rayane 
Tallys, que concluiu o curso de Co-
municação Social no mês passado, 
alerta para um grande problema no 
Norte de Minas: os vazios de infor-
mações, pois basicamente somente 
existem jornais diários em Montes 
Claros e semanais em Janaúba, 
Januária e Pirapora. Nas outras ci-

dades, são apenas alguns jornais 
mensais e sem periodicidade oficia-
lizada.

A crise na comunicação no Nor-
te de Minas fica evidenciada na re-
cente medida adotada pela Associa-
ção dos Municípios da Área Mineira 
da Sudene (Amams), que congrega 
as Prefeituras do Norte de Minas e 
criou a TV Amams, para divulgar as 
atividades dos municípios filiados. 
Apenas os municípios de Buenopo-
lis, Ibiaí, Grão Mogol e Padre Carva-
lho mandaram material para serem 
inseridos na grade da emissora. O 
coordenador da Assessoria de Co-
municação da Amams, Luiz Montes, 
explica que tem procurado sensibi-
lizar os assessores de comunicação 
a aproveitarem o espaço colocado 
a disposição, sem qualquer custo, 
como forma do prefeito mostrar o 
que tem realizado.  Para agravar o 
quadro, o curso de Comunicação 

Social paralisou as atividades, por 
falta de alunos.

A TV Gazeta, da rede educativa 
esta anunciando uma reformula-
ção na sua grade de programação, 
com espaços para eventos locais. 
Por alcançar 188 municípios, a TV 
Grande Minas, se desponta com o 
órgão de comunicação do Norte 
de Minas com maior cobertura. A 
emissora conta com três horários 
de jornalismo por dia, sendo um 
bloco de manhã e os jornais de 
meio-dia e às 19h15. 

A TV Câmara, emissora da Câ-
mara Municipal de Montes Claros, 
tem apresentado novidades, fugin-
do da sisudez dos eventos oficiais, 
em iniciativa da jornalista Jerusia 
Arruda, que veio de Brasília para 
essa transformação. A Rede Mais 
transmite a programação da Re-
cord, com espaço para o jornalis-
mo diário.

A cidade de Montes Claros, 
uma das maiores de Minas Gerais, 
está fora da lista dos municípios 
habilitados para receber o ICMS 
Esportivo Ano-base 2021. Cons-
ta na lista 454 municípios que 
comprovaram o pleno funciona-
mento de seus Conselhos Muni-
cipais de Esporte, nos termos da 
Lei nº 18.030/2009, do Decreto 
nº 45.393/2010 e da Resolução 
Sedese nº 57/2019. A Secretaria 
de Estado de Desenvolvimento 
Social (Sedese), por meio da Sub-

secretaria de Esportes (Subesp), 
publicou na segunda-feira (21), 
a Relação provisória de municí-
pios habilitados. Os municípios 
inabilitados podem interpor re-
curso, de forma argumentativa, 
até 23h59 do dia 03 de março de 
2022, exclusivamente através do 
Sistema de Informação ICMS Es-
portivo.

O curioso é que Montes Claros 
é a única cidade do Norte de Mi-
nas que participa de competição 
oficial nacional, através do vo-

leibol masculino, com o time do 
América. Outros municípios do 
Norte de Minas que tem apenas 
competições municipais foram 
habilitadas, como Bocaiuva, Je-
quitaí, Juramento, Josenópolis, 
Pirapora e Ponto Chique. O mu-
nicípio de Montes Claros tem 
aversão a receber os recursos de 
estimulo do ICMS, pois nunca se 
preocupou em receber os recur-
sos do ICMS Patrimônio Cultu-
ral e ICMS do Turismo. (Ascom 
PMMC)

O município de Montes Claros 
homologou o processo de licitação 
que contratou empresa para cons-
truir um estádio de futebol no dis-
trito de Vila Nova de Minas. A obra, 
que será executada no distrito que 
está a cerca de 44 km da sede do 
Município, atenderá uma antiga 
reivindicação dos moradores da re-
gião e será um local para a prática 
de esportes, realização de compe-
tições, convivência e lazer. Após a 

emissão da ordem de serviço pela 
Prefeitura, a obra deverá ser con-
cluída em oito meses, pela empresa 
Toptal Serviços.

O estádio terá um campo com 
grama sintética, que requer menos 
gastos com manutenção, e será 
dotado de sistema de drenagem, 
vestiários e iluminação, entre ou-
tros equipamentos que todo está-
dio que se preze deve ter. A obra 
também contribuirá na melhoria 

do aspecto urbanístico da comuni-
dade, desestimulando a deposição 
irregular de resíduos e despertando 
nos usuários o senso de proteção e 
zelo pelo local. A empresa vencedo-
ra vai realizar a obra pelo custo de 
R$ 1,071 milhão, sendo que R$ 955 
mil serão provenientes de emenda 
parlamentar do deputado fede-
ral Marcelo Freitas e o restante de 
contrapartida da Prefeitura. (Ascom 
PMMC)

Apelidada de ‘Cidade da Arte e da 
Cultura’, Montes Claros não poderia 
deixar de celebrar os 100 anos da Se-
mana de Arte Moderna, evento que 
sacudiu as estruturas da cultura na-
cional, rompendo com movimentos 
passados e consolidando o Moder-
nismo nacional, tendo sido promo-
vida na cidade de São Paulo por um 
grupo de consagrados artistas brasi-
leiros, que incluía Mário de Andrade, 
Oswald de Andrade, Víctor Brecheret, 
Plínio Salgado, Anita Malfatti, Menotti 
Del Picchia, Guilherme de Almeida, 
Sérgio Milliet, Heitor Villa-Lobos, Tá-
cito de Almeida e Di Cavalcanti.

A programação começou na quin-
ta (17), no Corredor Cultural (centro 
histórico da cidade), com o lança-
mento do livro Uma Tristeza Mineira 
numa Capa de Garoa - Agenor Bar-
bosa: um poeta mineiro na Semana 
de Arte Moderna, de Ivana Ferrante 

Rebello e Fabiano Lopes de Paula. O 
livro aborda a vida do poeta Agenor 
Barbosa, nascido em Montes Claros 
em 1896 e que participou da Semana 
de Arte Moderna, tendo sido inclusi-
vo “o único participante aplaudido 
pelo público, que vaiara Manuel Ban-
deira, Villa-Lobos, Mário de Andrade 
e outros famanazes das artes”, confor-
me relato de Haroldo Lívio.

Durante o evento, aconteceu ain-
da a abertura, na Galeria Godofredo 
Guedes do Centro Cultural Hermes 
de Paula, da Exposição Comemo-
rativa ‘100 Anos da Semana de Arte 
Moderna’, com curadoria da Associa-
ção dos Artistas Plásticos de Montes 
Claros. A exposição acontece até 13 
de março e é aberta à visitação públi-
ca, trazendo obras de 36 artistas do 
Norte de Minas. Escolas interessadas 
em organizar excursões para a expo-
sição podem entrar em contato com 

o Centro Cultural pelo telefone (38) 
2211-3800. “A exposição comemorati-
va do Centenário da Semana de Arte 
Moderna coloca em cena grandes 
nomes das artes plásticas da cidade. 
Fugindo do academicismo e das in-
fluências europeias, a Semana de 22 
foi um convite à expressão livre da 
cultura brasileira, que incluiu o seu 
povo, suas cores, sua efervescência, 
suas referências. Quase um grito de 
liberdade, convidando a todos para 
expressar a sua brasilidade. Cem anos 
depois nós referenciamos esse mo-
vimento, entendendo que tudo que 
existe hoje é fruto desses dias. Arte 
moderna, contemporânea, vibrante, 
madura, genuinamente brasileira, 
onde podemos ver quem somos”, ex-
plica Júnia Rebello, diretora de proje-
tos da Secretaria de Cultura.

Ainda durante o evento ocorreu 
a Leitura Dramática Encenada do 

livro Tarsila, de Maria Adelaide Ama-
ral, obra biográfica sobre Tarsila do 
Amaral, uma das principais artistas 
modernistas da América Latina. A 
apresentação foi no Auditório Cândi-
do Canela, do Centro Cultural, com 
entrada gratuita. A Leitura contou 
com as atuações de Mirian Walderez 
(interpretando Tarsila), Dóris Araújo 
(Anita Malfatti), Nelson Bam Bam 
Junior (Oswald de Andrade), Aroldo 
Pereira (Mário de Andrade) e André 
Freitas. A direção foi de Nelson Bam 
Bam Junior. “Foi uma grande visita à 
vida dos artistas que criaram o movi-
mento, revivendo aquele momento 
tão empolgante e que repercute ain-
da hoje, cem anos depois. Tudo ainda 
repercute com os momentos atuais”, 
destacou Aroldo Pereira, agitador cul-
tural, servidor da Prefeitura e o ‘Mário 
de Andrade’ da encenação. (Ascom 
PMMC)
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SES-MG intensifica ações em Espinosa 
para conter o avanço das arboviroses

Norte de Minas recebe 
mais 27,1 mil imunizantes 
pediátricos contra a Covid-19
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GIRLENO ALENCAR

A Secretaria de Estado da Saú-
de de Minas Gerais iniciou a visita 
técnica ao município de Espinosa 
com o objetivo de intensificar as 
ações voltadas para o controle das 
arboviroses (dengue, febre chi-
kungunya, zika vírus e febre ama-

rela). Os trabalhos contam com 
a participação da coordenadora 
estadual de vigilância do óbito, 
Salete Maria Novaes Diniz; da re-
ferência técnica da Coordenadoria 
Estadual de Arboviroses, Elizabeth 
Regina; da referência técnica do 
Centro de Informações Estratégi-
cas em Vigilância em Saúde do Es-

tado de Minas Gerais (CIEVS-MG), 
Maria Carolina Santos Maciel; do 
coordenador de Vigilância Epide-
miológica da Superintendência 
Regional de Saúde de Montes Cla-
ros (SRS), Valdemar Rodrigues dos 
Anjos e das referências técnicas de 
vigilância ambiental e das arbovi-
roses, Ildenir Meirelles, Ronildo 

O Governo de Minas Gerais ini-
ciou ontem (23/2), a distribuição de 
uma remessa de 297.420 doses de 
imunizante da CoronaVac para a va-
cinação infantil contra a Covid-19. O 
lote foi entregue por via terrestre no 
início da noite desta terça-feira (22/2) 
à Central Estadual da Rede de Frio. O 

quantitativo será destinado à aplicação 
de primeira dose (D1) e segunda dose 
(D2) para a população de seis a 11 
anos de idade, exceto imunocompro-
metidos.

A remessa integra o 89º lote de 
vacinas enviado pelo Ministério da 
Saúde. Até o momento, o Governo 

de Minas Gerais já vacinou 845,5 mil 
crianças contra a Covid-19. Ao todo, já 
foram administradas mais de 39,8 mi-
lhões de doses de imunizantes na po-
pulação com mais de 5 anos de idade.

De acordo com o cronograma 
de distribuição, a Superintendência 
Regional de Saúde de Montes Claros 

receberá 17.887 doses para os 54 
municípios e; a Gerência Regional 
de Saúde de Januária recebem 6.850 
doses da vacina hoje (24). A Gerência 
Regional de Saúde de Pirapora re-
cebem 2.419 doses nesta sexta-feira 
(25). (Com informações da Agência 
Minas)

Barbosa e Cássia Nely Morais, res-
pectivamente.

A coordenadora de vigilância 
em saúde da SRS de Montes Cla-
ros, Agna Soares da Silva Menezes 
explica que a equipe técnica da 
SES-MG está avaliando quatro óbi-
tos suspeitos de dengue ocorridos 
neste ano em Espinosa. Os traba-
lhos tem como base os prontuá-
rios e os fluxos de atendimentos 
realizados nos serviços de atenção 
primária em saúde e na rede hos-
pitalar. “Dois óbitos suspeitos de 
terem sido causados por dengue 
ocorreram na zona rural, por isso 
é importante também investigar 
a relação com a febre amarela e 
orientar os profissionais de saúde 
sobre a necessidade do aumento 
das coberturas vacinais contra essa 
doença”, alerta a coordenadora.

Os técnicos da SES-MG também 
estão analisando os fluxos de aten-
dimento de usuários dos serviços 
de saúde. A iniciativa visa apoiar 
o município caso as equipes dos 
serviços de atenção primária à 

saúde e do hospital municipal ne-
cessitem atualizar os protocolos 
de atendimentos de pacientes com 
suspeita de terem contraído den-
gue, febre chikungunya, zika vírus 
ou febre amarela. Outro ponto de 
atenção da SES-MG está sendo o 
repasse de orientações aos pro-
fissionais de saúde de Espinosa 
quanto à vigilância laboratorial, 
com a coleta de amostras para re-
alização de exames com o objetivo 
de identificar o sorotipo circulante 
no município.

Agna Menezes lembra que em 
janeiro deste ano a Secretaria de 
Estado da Saúde já apoiou o mu-
nicípio de Espinosa nas ações de 
combate à proliferação do mosqui-
to Aedes aegypti, transmissor das 
arboviroses. Devido ao alto índice 
de infestação do mosquito, foi ne-
cessária a aplicação de inseticida 
na área urbana com utilização de 
equipamentos de Ultra Baixo Vo-
lume Veicular (UBV ) e aerosystem, 
no interior de domicílios.

Já o Laboratório Macrorregio-

nal da SES-MG, sediado em Mon-
tes Claros, têm realizado a análise 
de amostras coletadas pelos ser-
viços de saúde de Espinosa, para 
identificação das doenças que es-
tão acometendo a população.

NOTIFICAÇÕES

Boletim Epidemiológico publi-
cado dia 8 deste mês pela SES-MG 
dá conta de que, neste ano, foram 
notificados 23.791 casos prováveis 
de dengue em todo o Estado. Des-
se total, 15.475 casos foram con-
firmados. Em Espinosa já foram 
notificados 136 casos de dengue.

Por causa da dengue, 15 óbitos 
estão em investigação e nove casos 
estão confirmados para a doença. 
Com relação à febre chikungunya 
são 5.763 casos prováveis noti-
ficados no Estado; 4.345 casos 
confirmados para a doença e um 
óbito. Em Minas Gerais já foram 
notificados 103 casos prováveis de 
zika vírus e 26 pacientes tiveram 
diagnóstico positivo.
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Estado vai investir R$ 8,6 mi em políticas 
sobre drogas 

PC identifica casal suspeito de 
abandonar filhote em Montes Claros

Moradora encontra cobra dentro do 
fogão de casa, em Montes Claros

PM procura autor de quatro assaltos em 
15 minutos, em Montes Claros

Homem é executado em posto de 
combustíveis na MGC-122 
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A Secretaria de Estado de De-
senvolvimento Social (Sedese), por 
meio da Subsecretaria de Política 
sobre Drogas (Subpod), vai sele-
cionar propostas de Organizações 
da Sociedade Civil (OSCs) para o 
trabalho de prevenção ao uso/abu-
so de álcool, tabaco e outras dro-
gas, além de cuidado/acolhimento 
e reinserção social e econômica. 
O edital de chamamento público 
já está à disposição dos interessa-
dos. Ao todo, serão investidos R$ 
8,6 milhões em um período de 24 
meses. 

O novo edital visa complemen-
tar as vagas que não foram preen-
chidas no chamamento realizado 
no ano passado. Serão seleciona-
das propostas técnicas de 23 OSCs 
para os trabalhos de prevenção e 
quatro para as atividades de cuida-
dos/acolhimento. 

O estabelecimento de novas 
parcerias do Executivo estadual 
com OSCs é uma estratégia essen-

cial para atingir os objetivos da 
Sedese, além de viabilizar a am-
pliação da política sobre drogas e 
democratizar o acesso do público-
-alvo às atividades. 

De acordo com a subsecretária 
de Política sobre Drogas, Soraya 
Romina, com este chamamento pú-
blico, Minas passará a contar com a 
parceria de 79 OSCs, sendo 34 vol-
tadas para a prevenção de crianças, 
adolescentes e jovens, além de ou-
tras 45 trabalhando em atividades 
de cuidado/acolhimento, voltadas 
às pessoas que precisam de apoio 
para superarem a vulnerabilidade 
em que vivem, em decorrência de 
álcool e outras drogas.  

“Estamos trabalhando muito 
para tornar a perspectiva da pre-
venção uma prioridade em Minas 
e, ao mesmo tempo, ampliar e 
democratizar o acesso das pes-
soas que precisam de cuidado e 
acolhimento para ressignificarem 
e reconstruírem seus projetos de 

vida. As parcerias firmadas com as 
OSCs aumentam nossa capacidade 
de resposta e potencializam a atua-
ção da Subpod nos 853 municípios 
mineiros”, enfatizou. 

INSCRIÇÕES | Podem parti-
cipar do chamamento público as 
OSCs que atuam nos eixos do Sis-
tema Integrado de Política Sobre 
Drogas da Rede Complementar de 
Suporte Social na Atenção ao De-
pendente Químico, sediadas em 
Minas Gerais. 

As OSCs terão 45 dias corridos, 
a partir da publicação do edital, 
para apresentação da proposta téc-
nica. Se selecionadas na primeira 
etapa, terão mais 15 dias corridos 
para envio da documentação para 
qualificação técnica. As inscrições 
deverão ser realizadas, exclusi-
vamente, por meio do endereço 
eletrônico: chamamentopublico-
subpod@social.mg.gov.br. (Agên-
cia Minas)

A Polícia Civil de Minas Gerais 
(PCMG) identificou o casal fla-
grado por circuito de segurança 
abandonando um filhote de ca-
chorro, na noite do dia 9 de feve-
reiro deste ano, no bairro Cidade 
Nova, em Montes Claros, Norte 
do estado.

As investigações iniciaram um 
dia após o fato, quando a PCMG 
teve acesso ao vídeo do abando-
no, que circulou nas redes sociais. 
Os policiais foram até o local, en-
trevistaram moradores da região e 

recolheram as imagens originais 
captadas por câmeras de seguran-
ça, fornecidas pela responsável 
por resgatar o animal.

Como resultado das apura-
ções, a equipe da Polícia Civil 
identificou e localizou os suspei-
tos de abandonar o cão. Durante 
as declarações, eles contaram ter 
ganhado o filhote, uma fêmea, 
mas optaram por se desfazer do 
animal pelo fato de um deles ser 
idoso e enfermo. O casal ainda 
alegou ter escolhido deixar o 

filhote próximo a uma casa, sa-
bendo que a proprietária gosta de 
cachorros.

De acordo com o delegado 
Carlos Alexandre Gomes dos San-
tos, que coordena as investigações, 
a boa intenção declarada pelos sus-
peitos quando compareceram à de-
legacia não condiz com o apurado, 
uma vez que o filhote foi conduzi-
do do bairro Sumaré até o Cidade 
Nova em um saco plástico, e no 
local foi abandonado ainda dentro 
da sacola. “O animal foi encontrado 

por uma moradora do local bastan-
te debilitado, magro, tremendo e 
com muita fome, prova dos maus-
tratos a que era submetido”, conta.

Ainda de acordo com Carlos 
Alexandre, a conduta do casal está 
prevista no artigo 32, parágrafo 1º, 
da Lei nº 9.605/98, referente ao cri-
me de maus-tratos contra animais. 
“Estamos encerrando as diligências 
e o casal será indiciado pelo crime 
de maus-tratos, que prevê pena de 
reclusão de dois a cinco anos”, 
destaca. (Portal PCMG)

A polícia procura um homem 
que é suspeito de cometer uma 
sequência de assaltos em Montes 
Claros, na terça-feira (22). Os qua-
tro crimes foram em três bairros em 
menos de 15 minutos. Segundo a 

Polícia Militar, em todas as ocorrên-
cias, o homem usou uma arma para 
render as vítimas e fugiu em uma 
mesma motocicleta.

Ainda de acordo com a PM, o 
primeiro crime foi em um PSF, no 

bairro Morada do Sol, onde uma 
funcionária, de 41 anos, foi rendida 
pelo assaltante. O homem roubou o 
celular dela e cartões de crédito.

Em seguida, o criminoso assal-
tou uma padaria no bairro Morada 

da Serra. A polícia teve acesso a ima-
gens de circuito de segurança que 
mostram o momento em que ele 
aborda as vítimas com a arma em 
punho. Ele levou R$ 500 do caixa e 
dois celulares.

Na sequência, o homem rendeu 
a funcionária do caixa de uma mer-
cearia, no bairro Morada do Parque, 
e levou R$ 195. O último crime foi 
na Rua João Câmara, também no 
bairro Morada do Parque. De acor-

do com a PM, o criminoso rendeu 
duas vítimas que transitavam a pé e 
roubou os celulares.

As ocorrências estão em anda-
mento e a polícia faz rastreamento 
para localizar o suspeito.

Imagens de câmeras de seguran-
ça registraram o momento em que 
um homem é assassinado com vários 
tiros no pátio de um posto de com-
bustíveis na MGC-122, em Monte 

Azul. 
O crime foi na terça-feira (22) e 

na filmagem é possível ver quando 
dois homens chegam numa motoci-
cleta. Um deles desce e corre atrás da 

vítima efetuando os disparos. Após 
os tiros, eles fogem do local.

Segundo a Polícia Militar, a vítima 
Paulo Henrique da Silva Fagundes, 
de 28 anos, cumpria pena no regime 

semiaberto no presídio de Monte 
Azul como albergado e aguardava 
uma carona para retornar para Mato 
Verde - cidade de origem-, quando 
foi baleado. A perícia constatou que 

ele foi atingido por 14 tiros de cali-
bre 9mm na perna, tórax e cabeça.

A motivação do homicídio será 
investigada pela Polícia Civil. De 
acordo com a PM, dois homens 

apontados como suspeitos pro-
curaram o quartel de Mato Verde, 
acompanhados dos advogados, e 
comprometeram a se apresentarem 
na delegacia de Monte Azul.

Uma moradora levou um susto ao encontrar uma cobra coral dentro 
do fogão de casa no Distrito de Nova Esperança, em Montes Claros. 
A serpente media cerca de um metro e foi capturada pelo Corpo de 
Bombeiros.

“Ela foi abrir o forno do fogão na hora do almoço e deparou com a 
cobra enrolada na grade. A mulher se assustou e fechou o forno imedia-
tamente, e pediu ajuda aos vizinhos, que fizeram o acionamento”, disse 
o sargento Jhonson Ribeiro.

Quando os militares chegaram ao imóvel, a cobra permanecia en-
rolada na grade e foi utilizado um gancho de captura para retirá-la. 
Ela estava sem ferimentos e foi solta em uma área de mata distante do 
perímetro urbano.

Segundo a subsecretária de Política sobre Drogas, Soraya Romina, com este chamamento 
público, Minas passará a contar com a parceria de 79 OSCs

MONTE AZUL
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Dos 641 aprovados, 85% são do Norte, Nordeste e Vales. Medicina foi o curso 
mais concorrido
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Sociedade Rural de Montes Claros 
participa de reunião com Governo de MG

Abertas as pré-matrículas on-line do SiSU 
Unimontes 

Ifnmg selecionado para projetos do MEC

ICA recebe inscrições 
para o projeto ‘Sistemas 
Agroflorestais’

GIRLENO ALENCAR

A Sociedade Rural de Mon-
tes Claros integrou a comitiva do 
agronegócio que se reuniu com o 
secretário-geral do Estado, Mateus 
Simões, e as secretárias de Estado 

de Agricultura, Pecuária e Abaste-
cimento, Ana Valentini, e de Meio 
Ambiente e Desenvolvimento Sus-
tentável, Marília Melo para debater 
sobre a Resolução Semad/IEF 3102. 
A audiência foi em Belo Horizonte, 
na segunda-feira, no Palácio Tira-

dentes, na Cidade Administrativa. 
Conforme explicou José Moacyr 
Basso, presidente da Sociedade Ru-
ral, o foco é a normativa conjunta 
Semad/IEF e a intenção é suspen-
dê-la. “Porém ficou acordado que 
levaremos o mais rápido possível 

A vocação regional que a Uni-
versidade Estadual de Montes Cla-
ros (Unimontes) possui, especial-
mente em sua área de abrangência 
no território mineiro, ficou evi-
dente com a divulgação da lista de 
aprovados na instituição pelo Sis-
tema de Seleção Unificada (SiSU). 
O resultado oficial foi divulgado na 
terça-feira (22), pelo Ministério da 
Educação (MEC).

Dos 641 aprovados na Uni-
montes, 550 são residentes em 
municípios das regiões Norte e 
Noroeste de Minas e dos Vales do 
Jequitinhonha e do Mucuri, onde 
a instituição já atua. Isso represen-
ta 85,8% do total de classificados 
dentro do limite de vagas. No ge-
ral, a Unimontes recebeu inscri-
ções de 13 estados via SiSU, das 
cinco regiões do país.

A relação dos aprovados pode 
ser consultada pelo site sisu.mec.

gov.br/#/selecionados. O pri-
meiro lugar geral é do candidato 
Gustavo Rocha Ramos, de 20 anos, 
aprovado em Medicina pela ampla 
concorrência (sistema universal). 
Ele alcançou 814,91 pontos.

Outra informação importante 
e que revela o caráter inclusivo do 
ensino superior, do total de 641 
aprovados, 303 são de inscritos 
pelo sistema de reserva de vagas. 
Thaís Amanda Damasceno Silva, 
aprovada para o curso de Medicina 
na categoria de pessoas com defi-
ciência, obteve o primeiro lugar 
geral entre os cotistas, com 788,46 
pontos.

Medicina foi o curso mais con-
corrido no âmbito do SiSU/Uni-
montes, com 2.355 inscritos para 
as 28 vagas, o que representa 84 
candidatos/vaga. Ainda entre os 
mais disputados estão Enferma-
gem (50 candidatos/vaga), Odon-

tologia (42), Direito/Noturno (41), 
Direito Matutino (33) e Adminis-
tração/Matutino (23).

PRÉ-MATRÍCULAS | A pré-ma-
trícula dos candidatos aprovados 
começa nesta quarta-feira (23/2), 
com o prazo se estendendo até 
8/3. O mesmo período será ob-
servado para envio por parte dos 
candidatos aprovados pelo sistema 
de reserva de vagas para a docu-
mentação do Programa Socioeco-
nômico.

Os documentos para pré-ma-
trícula serão enviados por e-mail 
para matricula@unimontes.br, 
digitalizados em PDF, com a se-
guinte identificação: SISU 1/2022 
- 1ª CHAMADA – “NOME DO CAN-
DIDATO”. Devem ser digitalizados 
os documentos originais: histórico 
escolar do ensino médio ou de-
claração provisória de conclusão 

As equipes dos cinco projetos 
de inovação do Instituto Federal 
do Norte de Minas (IFNMG) foram 
contempladas pela chamada públi-
ca de projetos para apoio à imple-
mentação das oficinas 4.0, realizada 
pela Secretaria de Educação Profis-
sional e Tecnológica do Ministério 
da Educação. As oficinas serão ini-
ciadas em 1º de março. Os projetos 
contemplados são: Fortalecendo a 
cultura de doação através de tecno-
logias digitais, do Campus Januária; 
Small Smart Farm: uma aplicação 
de inovação aberta na produção 
rural no Vale do Jequitinhonha com 
foco na Economia 4.0, do Campus 
Araçuaí; Inspeção de hidráulica por 
vibração mecânica e Desenvolvi-
mento e fabricação de um sistema 
posicionador para radioterapia ma-
mária, do Campus Montes Claros; e 
Robótica e gamificação nas escolas 
públicas de Teófilo Otoni, do Cam-
pus Teófilo Otoni.

No total, a chamada pública se-
lecionou 77 projetos de inovação 

inscritos pelas instituições da Rede 
Federal de Educação Profissional e 
Tecnológica. Cada proposta conta-
rá com recursos da ordem de R$ 
25 mil para a concessão de bolsas 
de pesquisa às equipes envolvi-
das, ao longo de dez meses. Além 
do professor orientador, também 
integram as equipes, como bolsis-
tas, estudantes de pós-graduação, 
graduação e nível médio de cada 
instituição, além de professores 
voluntários. As equipes receberão 
capacitação por meio das oficinas 
4.0, um programa de oficinas ex-
tracurriculares, executadas em es-
paços de construção coletiva, por 
meio de aprendizagem baseada 
em projetos, voltadas à construção 
de soluções para demandas reais 
oriundas do setor produtivo, com 
o objetivo de desenvolver em es-
tudantes do ensino médio técnico 
e de graduação e pós-graduação 
as competências requeridas para o 
empreendedorismo, a inovação e o 
uso das tecnologias digitais da eco-

nomia 4.0.
A economia 4.0, por sua vez, 

pode ser entendida com a trans-
formação do padrão da atividade 
econômica, baseada na introdução, 
desenvolvimento e difusão das tec-
nologias digitais, na automação e 
no uso intensivo de dados, que im-
pacta transversalmente os três seto-
res base da economia. As oficinas a 
serem ofertadas serão abrangentes 
e diversificadas o suficiente para a 
abordagem de diferentes desafios 
da economia 4.0, e a oferta pode-
rá variar em função da temática de 
cada projeto. Alguns exemplos são 
Pensamento computacional, Robó-
tica Arduino, Desenvolvimento de 
aplicativos para dispositivos mó-
veis, Modelagem 3D e Empreende-
dorismo e inovação.

As oficinas serão ministradas de 
forma remota por uma plataforma 
de educação a distância específica 
pelo Instituto Federal do Espírito 
Santos (IFES), parceiro da Setec/
MEC no programa. As atividades 

uma proposta de modificação. A 
promessa do Secretário Matheus 
Simões é de suspensão imediata 
após receber nossa proposta des-
de que seja possível de ser analisa-
da. Durante o processo de análise 
a normativa deverá ficar suspen-
sa”, esclareceu o líder Rural. 

Segundo o Governo de Minas, 
a intenção foi estreitar o relaciona-
mento e ampliar o diálogo com as 
entidades e os produtores rurais. 
O Estado propôs a criação de um 
fórum permanente de discussão 
para debater ações e encontrar so-
luções para as demandas do setor. 
O objetivo é que no próximo en-
contro o grupo apresente propos-
tas que visem atender as reinvindi-
cações relacionadas à intervenção 
ambiental para que sejam discuti-
das pelo Executivo. Restrições am-
bientais têm sufocado o potencial 
de desenvolvimento do Norte de 
Minas. Depois da Semad/IEF 3102, 
qualquer produtor que necessite 
limpar mais do que 10 hectares de 

capoeira, que abriga menos de 10 
vacas ao longo do ano, é obrigado 
e apresentar estudo de fauna. Se 
for para mais do que 100 hectares, 
a pancada é ainda maior: o estudo 
de fauna tem que durar 6 meses, e 
também seguir as mesmas normas 
exigidas para quem possui mais de 
1 mil hectares de área útil. 

Participaram do encontro José 
Moacyr Basso - presidente da So-
ciedade Rural de Montes Claros 
e o diretor de meio ambiente e 
assuntos florestais, João Gustavo 
Rebello de Paula; Rowena Betina 
Petroll - presidente da Irriganor; 
Nilde Antunes Rodrigues Lage 
- Presidente da Abanorte; Fábio 
Salles Meirelles Filho - presiden-
te da Aprosoja; Francisco Faria 
- Federação dos Cafeicultores do 
Cerrado; Cláudio Ottoni - Asso-
ciação dos Usuários de Águas da 
Bacia do Rio Claro; Igor Braga – 
Analista Jurídico da AMIF; Gesto-
res Sistema FAEMG presentes: os 
vice-presidentes Weber Bernardes 

e Renato Laguardia, o superinten-
dente Técnico, Altino Rodrigues 
Neto e a gerente de Meio Ambien-
te, Ana Paula Mello; o presidente 
do Sistema Faemg (Federação da 
Agricultura e Pecuária do Estado 
de Minas Gerais), Antônio Pitan-
gui de Salvo; a diretora-geral do 
Instituto Estadual de Florestas 
(IEF); e Maria Amélia de Coni e 
Moura Mattos Lins.  Os deputados 
federais Zé Vitor e Zé Silva e o de-
putado estadual Antônio Carlos 
Arantes, primeiro vice-presidente 
da Assembleia Legislativa, tam-
bém participaram da reunião de 
forma virtual.

Na oportunidade, José Moacyr 
entregou convite da 48ª Expo-
montes, aos Secretários de Estado 
presentes na reunião, ao Presi-
dente da Faemg e encaminhou ao 
governador Romeu Zema oficio 
sobre o Feira. A Exposição será 
realizada de 1º a 10 de julho, no 
Parque de Exposições João Alen-
car Athayde, em Montes Claros. 

do Ensino Médio; certificado de 
reservista, comprovantes da última 
eleição, Carteira de Identidade, 
CPF, certidão de nascimento ou 

casamento, comprovante de resi-
dência e foto 3×4 (recente).

Entre esta terça-feira (22/2) e 
o próximo dia oito de março, os 

inscritos na Unimontes pelo SiSU 
deverão manifestar o interesse em 
participar da lista de espera. (Agên-
cia Minas)

práticas das oficinas serão realiza-
das em conjunto com toda a equipe 
nos laboratórios dos respectivos 
campi e de forma paralela ao desen-
volvimento do projeto proposto. 
Ao longo dos 10 meses, em ativida-
des de capacitação e pesquisa apli-
cada, os participantes das oficinas 
4.0 passarão por experiências que 
demandam a superação dos desa-

fios tecnológicos reais enfrentados 
pelo setor produtivo. As demandas 
específicas a serem respondidas por 
cada equipe, e que correspondem 
à situação-problema dos respec-
tivos projetos de inovação, foram 
apresentadas, previamente, pelas 
empresas e entidades da sociedade 
civil parceiras de cada projeto.

Alunos de outras escolas públi-

cas parceiras dos projetos também 
poderão beneficiar-se do impacto 
social dessas propostas. Numa fase 
posterior dos projetos, as equipes 
repassarão parte do que vivencia-
rem e aprenderem por meio de 
oficinas a serem ofertadas nessas 
escolas públicas, seja relacionadas à 
economia 4.0 ou ao tema do proje-
to de inovação desenvolvido. (GA)

O Instituto de Ciências Agrarias 
da Universidade Federal de Mins 
Gerais, sediado em Montes Claros, 
recebe até hoje as inscrições para 
o projeto Sistemas Agroflorestais: 
estratégia de melhoria da qualida-
de de vida camponesa no Norte de 
Minas, para seleção de um bolsista 

(modalidade PBEX) e três voluntá-
rios. Os interessados deverão con-
tatar a professora Letícia Renata de 
Carvalho, coordenadora do projeto, 
pelo e-mail leticiarenatacarvalho@
yahoo.com.br.

Os estudantes selecionados cum-
prirão carga horária de 20 horas se-

manais e deverão ter disponibilidade 
para participar de eventuais ativida-
des do projeto em comunidades ru-
rais nos fins de semana e feriados. A 
bolsa terá vigência de março de 2022 
a fevereiro de 2023. As informações 
sobre o processo seletivo estão con-
tidas no edital 001/2022. (GA)
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Davi acorda machucado e com dores. A polícia chega ao local e ele fica desespe-
rado. Davi rouba a identidade de Rafael para despistar a polícia. Davi acorda em um 
hospital. Violeta e Eugênio vão buscar Rafael sem saber que Davi está no lugar dele. 
Violeta sugere que Davi fique em sua casa. Violeta e Eugênio chegam com Davi na 
fazenda. Matias e Davi trocam olhares. Matias não o reconhece e começa a ter uma 
crise, ouvindo a voz de Elisa.

Teca comenta com Trombada sobre o desempenho de Neném em campo. 
Tina e Tigrão enfrentam Guilherme. Conrado foge da cadeia. Carmem questio-
na Marcelo sobre a doença de Paula. Celina leva o resultado do exame de DNA 
para Rose. Carmem procura Guilherme. Rose leva o exame de DNA para Joana. 
Guilherme se preocupa com o atraso de Rose para a audiência. Flávia descobre 
que o convidado VIP de Roni é Conrado.

10 entRetenimentO
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Na Ilha de AOSHIMA, no JAPÃO, também 
conhecida como ILHA dos GATOS, exis-
tem mais felinos do que seres humanos. 
A proporção é de seis gatos para cada CI-
DADÃO. Eles foram levados para acaba-
rem com os RATOS que infestavam os 
BARCOS de PESCA. Os felinos multiplica-
ram-se de forma rápida, enquanto a PO-
PULAÇÃO diminuiu para 22 habitantes. 
A pequena ilha ganhou popularidade na 
INTERNET e tem atraído TURISTAS, em-
bora não existam restaurantes, carros, 
lojas ou quiosques por lá. A população 
de gatos aumenta porque os visitantes 
acreditam que alimentar os felinos trará 
RIQUEZA, SAÚDE e boa SORTE. O curio-
so é que existem outras ilhas, na costa 
japonesa, uma população CRESCENTE 
de gatos.

Ilha dos gatos

Bárbara fica chocada ao saber que Christian/Renato foi esfaqueado e está no hos-
pital. Lara fica sabendo por Mimi que Christian/Renato será operado. Bárbara reage 
com hostilidade ao ver Lara no hospital. Rebeca percebe a preocupação de Ravi com 
Christian/Renato. Bárbara decide não denunciar mais Christian/Renato. Noca procura 
Aníbal e os dois se beijam. Elenice tem uma crise de ansiedade ao saber que o filho 
corre risco de morte.

O luto de Haydee e Flávio não dura muito, pois os dois festejam que estão ricos 
após a morte de Nicole. Enquanto isso, no colégio, as religiosas preparam uma festa 
de boas-vindas para Dulce e de parabenizarão para Zeca, Zé Felipe, Miguel e Emílio 
por terem salvo a carinha de anjo das mãos de Nicole. Leonardo vai até Vitor e diz 
que se sente sozinho em Doce Horizonte e que gostaria bastante de se aproximar 
mais da família e de Dulce Maria. Franciely descobre que Leonardo na verdade é ir-

mão de Estefânia e que mentiu para ela. Mais tarde, a Tia Perucas conversa com Franciely e as duas pedem para que 
Silvestre marque uma consulta para elas irem até a cartomante que ele conhece. As religiosas prestam depoimento 
na delegacia, para Peixoto, sobre a tentativa de sequestro de Dulce Maria. Haydee recebe a visita do advogado sobre 
a herança de Nicole e revela para Flávio que ela é a herdeira direta da fortuna e que o filho não vai ver nenhum 
tostão do dinheiro, pois ela não quer passar por problemas financeiros como no passado. 

PROGRAMAÇÃO DA SEMANA 

Pyong e Sammy Lee anunciam 
separação e desabafam nas redes 
sociais: ‘Direções diferentes’

‘BBB 22’: mãe de filho de Paulo André 
opina sobre romance de atleta com 
Jade Picon

Juliana e Tia Joaquina estão assustadas diante de Maria Isabel. Juliana implora a 
Maria Isabel que não castigue Tia Joaquina. Beatrice visita Urraca e Sapião pergunta 
se Juliana está bem. Beatrice não contém as lágrimas. Miguel está na mercearia de 
Nestor e Osório chega, os dois se olham. Miguel pede ajuda a Osório para descobrir 
o significado do símbolo que tem no mapa. Belezinha tenta alertar Miguel. Miguel dá 
um soco no balcão irritado com o que Osório diz e não acredita que seu pai estava 
envolvido com escravos. Osório sai dali, rindo, debochado.

Pyong Lee e Sammy Lee não 
são mais um casal. A relação de 
dois anos chegou ao fim pela se-
gunda vez. A decisão foi comuni-
cada nas redes sociais, onde eles 
garantiram que mantêm amizade 
e respeito. Confira as declarações!

O casamento de Pyong Lee e 
Sammy Lee chegou ao fim. O tér-
mino foi confirmado pelo agora 
ex-casal através das redes sociais. 
A jovem, que chegou a ser cotada 
para o “BBB 22”, mas participou 
do reality de Deolane Bezerra, dis-
se que decidiu comunicar a notícia 
em respeito ao público que acom-

panha os dois. Há 7 meses, eles já 
haviam se separado, por conta das 
imagens de intimidade que o ilu-
sionista protagonizou com outra 
mulher no programa “A Ilha”.

“Eu e o Pyong amadurecemos 
muito nesse tempo! Foi importan-
te para minha evolução. Temos um 
vínculo infinito de amizade, res-
peito e o nosso maior tesouro, o 
Jake. Obrigada por torcerem pela 
nossa felicidade, amo cada um de 
vocês. Amo você também, Pyong, 
a cada dia se torna um pai mais 
responsável e dedicado. Nossos 
caminhos nos levaram para direções 
diferentes, mas você sempre estará 

em nossos corações”, disse ela.

PYONG LEE DESABAFA SOBRE 
SEPARAÇÃO: ‘MEU AMOR SERÁ 
ETERNO’

Pyong também adotou o mesmo 
tom ameno para falar do divórcio 
e fez promessas de amor eterno à 
ex-esposa. “Eu e a Sammy vivemos 
momentos maravilhosos nos últimos 
anos e meu amor será eterno. Conti-
nuará sendo a rainha da minha vida 
e a melhor mãe do universo. Conti-
nuaremos com amizade e respeito, 
amando e cuidando do nosso prín-
cipe Jake”, declarou.

Thays Andreata, mãe do filho 
de Paulo André, comentou sobre o 
romance do atleta com Jade Picon. 
A jovem é mãe de Paulo André Jr., 
de 5 meses, filho do brother.

Thays Andreata, ex-namorada 
de Paulo André, falou sobre o ro-
mance do atleta com Jade Picon 
no “BBB 22”. A influenciadora di-
gital é mãe de Paulo André Jr., de 
5 meses, com o atleta.

Em uma entrevista ao “A Tar-
de É Sua”, Thays falou que apoia 
o casal. “O que ela [Thays] disse 
foi o seguinte: ‘Não vou entrar em 
polêmica, não vou entrar nessa 
questão, mas se o Paulo está fe-
liz, e pelo vídeo eu percebo que 
ele está, eu shippo, e está tudo 
certo’”, contou o repórter do pro-

grama.
“Paulo André tem um coração 

muito bom, mas ele ainda tem 
muito para mostrar. Nós somos 
muito jovens, mas a vida nos pro-
porcionou situações para que nós 
amadurecêssemos mais rápido”, 
afirmou Thays.

Paulo André encara seu pri-
meiro paredão ao lado de Brunna 
Gonçalves e Gustavo.

O “Jogo da Discórdia” desta 
segunda-feira (21) foi movimen-
tado. Após a troca de farpas en-
tre os brothers, uma participante 
despontou na enquete do “UOL”, 
e provavelmente irá deixar o 
“BBB 22” nesta terça-feira (22).

Mesmo com todas as tentativas 

de Ludmilla de manter a esposa 
na casa, Brunna Gonçalves au-
mentou seu índice de rejeição, 
ficando com 66% dos votos para 
ser eliminada. A enquete, que 
serve como uma espécie de ter-
mômetro da opinião do público, 
ainda mostra que Gustavo tem 
cerca de 27,75% dos votos para 
ser eliminado, enquanto Paulo 
André, que é quem os colegas 
mais acreditam que irá sair, tem 
apenas 6,20%.

Brunna foi apontada como 
planta durante a participação na 
edição. A pouca movimentação 
de jogo da dançarina se refletiu 
no “Jogo da Discórdia”. Nele, a 
esposa de Ludmilla não ganhou 
nenhum colar de “maior aliado” 
e “não ganha de jeito nenhum”.

Homem-Aranha - 
Sem Volta Para Casa

150min - 12

Sala 05 3D DUB 14:30
Sala 05 3D DUB 17:40 
Sala 05 3D DUB 21:00

Tô Ryca 2
101 min - 12

Sala 03 2D NAC 15:20
Sala 03 2D NAC 21:20

Case Comigo
112min - 12

Sala 04 2D DUB 18:10

Moonfall – Ameaça Lunar
130min - 14

Sala 03 2D DUB 18:20
 

Morte no Nilo
127min - 14

Sala 04 2D DUB 14:45
 Sala 04 2D DUB 20:50

Exorcismo Sagrado
109min - 16

 
Sala 02 2D DUB 15:10
Sala 02 2D LEG 18:50
Sala 02 2D DUB 21:30

Uncharted – Fora do Mapa
115min - 12

Sala 01 2D DUB 13:30
Sala 01 2D DUB 16:00
Sala 01 2D DUB 18:30
Sala 01 2D LEG 21:10
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Medida visa proporcionar mais segurança às pessoas que viajam a passeio nessas datas
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MPT doa armários e 
ar condicionado para 
entidades sociais

Definidas restrições de circulação de veículos 
de carga durante feriados de 2022

Departamento de Fisiopatologia dá início às 
monitorias acadêmicas neste semestre

CMDCA aprova serviço de 
convivência e fortalecimento de 
vínculos

Prefeitura regularizará imóveis 
de centenas de famílias de Moc
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O Ministério Público do Trabalho 
em Minas Gerais (MPT-MG) prorro-
gou para até 1º de março, o prazo 
para manifestação de interesse das 
entidades sociais interessadas em 
receber a doação de armários e 
aparelhos de ar condicionados, re-
ferente ao procedimento de desfa-

zimento de bens móveis localizados 
na sede da Procuradoria do Trabalho 
no Município de Montes Claros. Os 
interessados em receber a doação 
devem encaminhar Formulário de 
Solicitação dirigido ao Procurador-
Chefe da PRT-3, conforme modelo 
constante no Anexo II do Edital. O 
documento deverá ser enviado por 
meio de correspondência eletrônica 

ao endereço: prt03.patrimonio@
mpt.mp.br.

As entidades e órgãos públicos, 
bem como os demais interessados, 
terão mais cinco dias úteis, a partir 
da publicação deste aviso no site da 
PRT-3, para apresentarem o formulá-
rio de solicitação e a documentação 
exigida, prevista nos itens 5.1 e 5.2 
do Edital.

O Departamento de Edificações e 
Estradas de Rodagem de Minas Ge-
rais (DER-MG) publicou no Diário 
Oficial do Estado, de ontem (23/2), 
portaria que restringe a circulação 
de veículos de grande porte duran-
te os feriados do Carnaval, Semana 
Santa e Final de Ano, nas rodovias 
estaduais de pista simples, em fun-
ção do aumento significativo do flu-
xo de veículos nas datas.

O objetivo é promover mais se-
gurança a todos os usuários que 
trafegam pelas estradas estaduais 
nesses períodos.

A medida foi definida pela por-
taria nº 3950 e determina que entre 
16h e 22h de sexta-feira (25) e 1º de 
março haverá restrição. Nos dias 26 

de fevereiro e 2 de março, a restrição 
será entre 6h e meio-dia.

No feriado da Semana Santa, as 
restrições acontecem nos dias 14/4, 
das 16h às 22h; 15/4, das 6h ao 
meio-dia e; 17/4, das 16h às 22h.

Nas comemorações de fim de 
ano, as restrições acontecem entre 
os dias 23 e 25 de dezembro e, 30 
e 31 de dezembro e 1º de janeiro de 
2023.

Nesses dias e horários, estarão 
proibidos de circular os veículos 
de carga tipo bitrens, treminhões 
e rodotrens (com mais de duas 
unidades, sendo uma tratora e as 
demais tracionadas e comprimento 
entre 19,80 e 30 metros); cegonhei-
ras (com duas unidades e de 22,40 

metros de comprimento); cargas in-
divisíveis (que excedam as medidas 
regulamentadas) e, ainda, veículos 
com até duas unidades, acima de 
2,60 metros de largura ou mais de 
4,40 metros de altura ou acima de 
18,60 metros de comprimento, por-
tando ou não Autorização Especial 
de Trânsito (AET).

Os motoristas de veículos de 
grande porte que não respeitarem 
as restrições estarão sujeitos às pe-
nalidades previstas no Código de 
Trânsito Brasileiro (art. 187-I, da Lei 
Federal nº 9.503, de 1997), o que 
representará a perda de quatro pon-
tos na carteira, multa de R$ 130,16 
e retenção do veículo até o término 
do horário limite. (Agência Minas).

Oportunidade de incrementar as 
pesquisas e os estudos nas áreas de 
conhecimento com maior afinida-
de, ampliar o currículo acadêmico 
e aplicar o efeito multiplicador nos 
conteúdos curriculares dos diversos 
cursos de saúde. Estas são algumas 
vantagens apresentadas pelo pro-
jeto de monitoria voluntária, que 
o Departamento de Fisiopatologia 
oferece aos acadêmicos do Centro 
de Ciências Biológicas e da Saúde 
(CCBS), da Universidade Estadual 
de Montes Claros.

Nesta quinta-feira (24/2), os 

trabalhos relativos ao 1º semes-
tre/2022 foram abertos pela manhã, 
com a recepção dos 39 acadêmicos 
aprovados em processo seletivo 
para monitoria, durante reunião 
virtual ordinária com todo corpo 
docente, conduzida pelo professor 
doutor Mauro Aparecido de Sousa 
Xavier, chefe do Departamento de 
Fisiopatologia.

Na oportunidade, ele destacou 
a importância da continuidade do 
projeto monitoria, contemplando as 
disciplinas e os módulos dos cursos 
vinculados ao CCBS.

CRITÉRIOS – Coordenadora do 
processo seletivo para monitoria, a 
professora Bárbara Nobre Lafetá ex-
plica que os alunos foram avaliados 
em duas etapas: prova objetiva e aná-
lise de histórico. “É preciso ter con-
cluído a disciplina para a qual estão 
pleiteando a vaga”, explica.

Um dos critérios determinantes 
está no rendimento que o candidato 
teve ao cursar a disciplina para a qual 
se inscreveu: acima dos 80% de apro-
veitamento, além de não estar com 
alguma dependência.

Ainda conforme a coordenadora, 

os selecionados atuarão como moni-
tores nas áreas de Anatomia, Bioquí-
mica, Embriologia, Farmacologia, Fi-
siologia, Imunologia, Microbiologia, 
Nutrição, Parasitologia, Patologia e 
Semiologia, sob orientação dos pro-
fessores responsáveis pelas respecti-
vas áreas. Cada monitoria tem a du-
ração de dois semestres, com carga 
horária de 12h/semana em atividades 
de ensino e pesquisa.

DIFERENCIAIS | Além de incre-
mentar o currículo acadêmico, a mo-
nitoria voluntária abre perspectivas 

para a futura profissão, como critério 
de pontuação em programas de re-
sidência, pós-graduações ou mesmo 
seleção profissional em empresas e 
hospitais. Além do relatório que é 
entregue ao orientador a cada mês, 
o monitor responde regularmente a 
um questionário como forma de re-
visar o conteúdo.

“Além de uma grande oportunida-
de de estudo, a monitoria contribui, 
ainda, para revelar a proatividade e a 
disposição do acadêmico aos com-
promissos”, acrescenta a professora 
Bárbara Nobre, mestre em Medicina 

Veterinária e doutora em Ciência Ani-
mal e que atua na disciplina de Imu-
nologia, nos cursos de Enfermagem 
e Medicina.

No período de distanciamento so-
cial por causa da pandemia do novo 
coronavírus, os monitores estabele-
ceram um horário fixo para o aten-
dimento virtual dos demais alunos, 
divididos por turmas, na solução de 
dúvidas e na orientação de temas di-
versos. Com a possibilidade do retor-
no presencial a partir deste semestre, 
o atendimento será nos laboratórios 
do CCBS. (Portal Unimontes)

O Conselho Municipal da Crian-
ça e Adolescente (CMDCA) aprovou 
o Projeto “Serviço de Convivência e 
Fortalecimento de Vínculos’’, do Lar 
Nossa Senhora do Perpetuo Socorro 
que tem como objetivo geral fomen-
tar a oferta do serviço de convivên-
cia e fortalecimento de vínculos, por 
meio de atividades socioassistenciais 
para crianças e adolescentes em si-
tuação de vulnerabilidade ou risco 
social, além de potencializar o Pro-

grama de Acompanhamento Fami-
liar-PAF, também estruturado no âm-
bito da proteção social básica, por 
meio da oferta de acompanhamen-
to psicossocial para as famílias das 
crianças e adolescentes atendidas

Considerando que as entidades 
já são selecionadas por meio do 
contribuinte que doa para o Fundo 
uma porcentagem do imposto sobre 
a renda apurado na Declaração de 
Ajuste Anual, de forma direcionada 

A Prefeitura de Montes Claros 
segue com os trabalhos do Progra-
ma de Regularização Fundiária de 
Montes Claros (Reurb). Na última 
sexta-feira (18), foi realizada uma 
reunião extraordinária da Comissão 
de Regularização Fundiária, criada 
para gerir os processos. Na reunião, 
foram discutidas adequações para a 
continuidade de alguns processos 
em análise. Implantada em 2018 
pelo Decreto Municipal 3.776, a 
Comissão conduz atualmente 43 
processos de regularização, que 
beneficiarão moradores de diver-
sos bairros de Montes Claros. Os 
processos são coletivos e assistem 

a centenas de famílias, em bairros 
como: Antônio Narciso; Bela Vista; 
Vila Atlântida; Vila Castelo Branco; 
Nova América; Vila Telma; Nossa 
Senhora Aparecida; Vila Tiradentes; 
Conjunto José Corrêa Machado; 
Alice Maia; Tancredo Neves; Santa 
Cecília; Village do Lago; Renascença; 
Maria Cândida; Vila Regina; Todos os 
Santos; Dr. João Alves; Santa Rafae-
la; Vila Sion; Chiquinho Guimarães; 
Vila Regina; Monte Carmelo; Clarice 
Athayde; Jardim Primavera; Conjun-
to Bandeirantes; Santo Antônio; Alto 
da Boa Vista; Independência; Man-
gues; Maracanã; Cidade Industrial; 
Santo Amaro; Dona Gregória; Car-

COMÉRCIO E INDÚSTRIA CARIBÉ S/A - CNPJ. 21.456.942/0001-59 - Januária/MG. 
AVISO - Acham-se à disposição dos Srs. Acionistas na Sede Social os documentos a que se referem o Art. 
133 da Lei 6.404 de 15/12/1976.
COMUNICADO - A Comércio e Indústria Caribé S/A comunica aos seus acionistas e ao mercado em geral 
que em deliberação de sua diretoria executiva decidiu pela recompra de ações de sua própria emissão nos 
termos do Art. 30 da lei 6.404/76. A recompra poderá alcançar até 1.849.421 ações que serão mantidas em 
tesouraria após sua aquisição. A recompra será realizada de maneira direta pela direção da empresa, sem a 
intermediação de terceiros, em termos negociados entre a empresa e o acionista.
CONVOCAÇÃO: Ficam convocados os Srs. Acionistas de acordo com o Art. 124 da Lei 6.404 de 
15/12/1976, para se reunirem em Assembleia Geral Ordinária, a ser realizada em 25/03/2022, na Sede 
Social às dezenove horas, para deliberarem o seguinte: A) Tomar contas da Diretoria, examinar e votar 
as demonstrações financeiras do exercício findo em 31 de dezembro de 2021. B) Destinação do resultado 
líquido do exercício a disposição da Assembleia. C) Eleição dos membros da Diretoria. D) Recompra de 
ações de sua própria emissão. E) Outros assuntos de interesse da Sociedade. 

Januária/MG, 23 de fevereiro de 2022. Luiz Henrique Itabaiana Caribé - Diretor-Presidente.
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LOURENA NOBRE SANTANA 
OFICIAL INTERINA 

BEL. ADRYANO MACIEL DE SOUZA 
ESCREVENTE SUBSTITUTO 

BEL. ANDREY MACIEL DE SOUZA 
ESCREVENTE AUTORIZADO 

TELEFONE: (38) 3621-1184 – E-mail: cartoriomaciel@yahoo.com.br 

 
 

EDITAL DE NOTIFICAÇÃO 
 
         LOURENA NOBRE SANTANA, Oficial Interina do Serviço Registral de 
Imóveis da Comarca de Januária, Estado de Minas Gerais, na Forma da Lei, etc. 
 
         Em cumprimento ao disposto no artigo 213, parágrafo 2° e seguintes, da 
Lei 6.015/73, (Lei do Registro Público), NOTIFICO o senhor ADMIR MACIEL 
DE SOUZA, CPF nº 290.165.128-37, residente e domiciliado na área rural, 
região de Sumidouro, Fazenda Caiçara, nº 372161 – cs, em Bonito de Minas-
MG, CEP: 39490-000; e o senhor AMADOR NERES DOS SANTOS, CPF nº 
107.317.838-24, com endereço na região de Sumidouro, na Fazenda Cochá, 
Gibão e Fleixeiras, lugar denominado Vereda Bonito, nº 344043, cs, em Bonito 
de Minas-MG, CEP: 39490-000, para manifestar, no prazo de 15 (quinze) dias, a 
contar da data da segunda publicação deste Edital, neste Serviço Registral de 
Imóveis, na Travessa, 24 de Fevereiro, 44, Centro, nesta cidade de Januária-MG, 
sobre a retificação de área promovida por Romão Sene de Brito, proprietário do 
imóvel rural situado na Fazenda Cochá, Gibão e Flexeiras, matrícula nº 5.786, 
tendo em vista, na qualidade de proprietário e/ou possuidor, de imóvel 
confrontante ora retificado, a ausência de sua assinatura na respectiva planta (ou 
declaração de confrontante). Findo o prazo e não havendo impugnação, presumir-
se-á a anuência do confrontante, com o que será averbada a retificação requerida. 
                 Januária(MG), 21 de fevereiro de 2022. 
                 A Oficial Interina.: Lourena Nobre Santana. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

melo; e Amazonas.
O programa tem o objetivo de 

regularizar a situação das pessoas 
que não possuem registro formal 
completo dos imóveis. Atualmente 
os processos mais avançados são os 
que regularizam a situação dos mo-
radores dos bairros São Geraldo II 
e Canelas/Vargem Grande. Somente 

nestes dois últimos bairros deve-
rão ser beneficiadas 143 famílias. O 
Reurb possui duas linhas, uma de 
interesse social, que atende direta-
mente os beneficiários que compro-
vem uma renda de até três salários 
mínimos, e outra de interesse es-
pecífico, para os demais cidadãos.
(ASCON)

para a organização da sociedade 
civil; considerando que a adminis-
tração pública e o CMDCA tem por 
obrigação a celebração da parcela. 
O Conselho Municipal da Criança 
e Adolescente (CMDCA), por ter 
suas atividades voltadas a serviços 

de educação, saúde e assistência 
social e a Secretaria Municipal de 
Desenvolvimento Social prestar um 
serviço ligado à política pública de 
assistência, nesse caso especifico 
com o projeto Municipal da Assis-
tência Social. (GA)



Montes Claros, quinta-feira 24.2.2022
GAZETA NORTE MINEIRA 

23 ANOS
gazetanortemineira.com.br

GALERIA DE ARTE

O BARZINHO ‘FALA FINA’ comandado pelo meu querido filho, 
HANDREY e muitos chamam de ‘Barzinho do Theo’ certamente lem-
brando-se do Parque de Exposições e o histórico ‘Theo’s House’, pos-
sui em seus salões UMA GALERIA DE ARTE com quadros de grandes 
artistas plásticos como Konstantin, Onofre Santos, Sérgio Ferreira, 
Paulo Roberto, entre outros. Também na exposição, FOTOS ANTI-
GAS com algumas das personalidades que recebi aqui em Moc. Vale 
conferir.  Um local gostoso para um bate-papo, tira-gosto e deliciosos 
espetinhos, além de todas as cervejas e bom uísque Red, champanhe 
e vinhos. No bairro Morada do Sol estamos esperando vocês.

GUERRA E ECONOMIA 

Por enquanto, a crise na Ucrânia fez bem para a economia brasilei-
ra. O dólar caiu, com a entrada de capital estrangeiro atraído pelo po-
tencial brasileiro de substituir o fornecimento de produtos agrícolas 
produzidos pela Ucrânia e pela Rússia. A conta pode vir depois, com 
aumento da inflação e alta no preço do petróleo, além de possível 
dificuldade para importar fertilizantes e insumos agrícolas.

CARNAVAL 

VÁRIAS CIDADES brasileiras estarão mantendo seu CARNAVAL no 
próximo final de semana. Aliás, estou sabendo que muita e muita 
gente estará seguindo para ARRAIAL D’ AJUDA, onde segundo fui in-
formado, haverá muita batucada nas barracas e até mesmo nas ruas 
centrais com tolerância para até mil pessoas e não aquele Carnaval 
fervilhante de antes da pandemia. Eu, pessoalmente, se for pro meu 
‘cantinho’ prefiro ficar no meu QG sossegado ou seja, a PRAIA DE 
PITINGA na Barraca Central do mesmo nome, sendo muito bem re-
cebido pela amiga Mirtes (Barraca Pitinga). Certamente nos encon-
traremos lá...

SOB NOVA DIREÇÃO 

Edson Fachin tomou posse essa semana como presidente do TSE. 
Pediu ‘paz e segurança’ nas eleições de outubro e criticou ataques à 
credibilidade do sistema eleitoral, mas não citou diretamente Bolso-
naro, que não participou da cerimônia. A maioria da população brasi-
leira não confia na credibilidade dessas urnas, inclusive há comentá-
rios que na época que Aécio Neves disputou com Dilma a Presidência 
da República ele havia ganhado e houve falcatruas no Nordeste. Será?

SÁBIO

Como todos sabem, os ex-presidentes militares do Brasil morre-
ram pobres, pois eram SUPER HONESTOS, ao contrário dos últimos 
governantes. Um deles, ou seja, GENERAL ERNESTO GEISEL fez uma 
profecia: “Se é a vontade do povo brasileiro eu aprovarei a abertura 
política no Brasil. Mas chegará um tempo que o povo sentirá sauda-
des do REGIME MILITAR, pois muitos desses que lideram o fim do 
regime não estão visando o bem do povo, mas SIM SEUS PRÓPRIOS 
INTERESSES”. Estava certíssimo o General...
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UM GRANDE GRUPO que prática o esporte BETCH TENNIS es-
tará seguindo hoje para Arraial D’ Ajuda, e outro de dez casais com o 
conhecido Pancho Silveira. Arraial é mesmo o lugar e hoje, na praça 
da igreja ao seu lado direito onde fica as ‘fitinhas do Senhor do Bon-
fim’ existem excelentes restaurantes internacionais, inclusive alguns 
com sede em São Paulo. Aos poucos a “pracinha da igreja” está fican-
do tão famosa quanto o “Quadrado” de Trancoso. 

DORIA vai encarar bicadas tucanas de grosso calibre: ex-presi-
dentes do PSDB articulam para março uma reunião do partido que 
tem como pauta pressionar o governador a desistir de se candidatar 
a presidente. Para uma plateia de empresários, Doria disse que “lá 
adiante” pode abrir mão da candidatura para apoiar quem possa fa-
zer frente a Lula e Bolsonaro.

A ATRIZ e poetiza montes-clarense, ISABEL LOPO, está lançando 
em grande estilo três DVD junto com o ator, Walter Pereira, depois 
de passar uma temporada estudando a obra do escritor e dramaturgo 
Nelson Rodrigues, na Academia Nacional de Atores do Rio de Janei-
ro, com o também ator Amílio Orciollo Nato. A atriz norte mineira 
coloca seu conhecimento em prática de três poesias de sua lavra e 
traz uma reflexão sobre o posicionamento de um casal, diante do 
machismo e o feminismo, numa relação desgastada pelo tempo. 

BOLSONARO resolveu criticar a descriminalização do aborto na 
Colômbia. “Que Deus olhe pelas vidas inocentes das crianças colom-
bianas, agora sujeitas a serem ceifadas com anuência do Estado no 
ventre de suas mães até o 6° mês de gestação”, tuitou. Até quem é 
contra Bolsonaro, aplaudiu sua iniciativa.

FINALMENTE, depois de gestões anteriores não terem realizado 
a CONSTRUÇÃO DA IMPORTANTE PONTE que dá acesso ao Distrito 
de PIRES E ALBUQUERQUE, o prefeito de Bocaiuva, Robertão do 
Avante, pegou firme e deverá inaugurar a mesma nos próximos me-
ses. Aplausos. Fico triste quando vejo fotos da ESTAÇÃO FERROVIÁ-
RIA de PIRES totalmente destruída, local que traz tantas lembranças, 
inclusive para este jornalista quando saia daqui de Moc de trem e 
descia naquela estação.

CAMINHONEIROS querem que Bolsonaro mude a política de 
preços da Petrobras. No Senado, o projeto sobre desoneração dos 
combustíveis teve o ponto a respeito de tributos federais rejeitado 
pelo relator.

DUI MACEDO continua apresentando no seu tradicional restau-
rante e bar MAPA DE MINAS, shows do mais alto nível, com grandes 
cantores e grupos musicais daqui de Moc. O que sempre admiro nes-
te empresário é a oportunidade que sempre deu aos novos valores.

PAULO GUEDES apareceu com outra ideia para usar a verba de 
R$ 1,7 bilhão reservada no orçamento para reajuste de servidores: 
propôs somar R$ 400 por mês no vale-alimentação dos funcionários 
públicos federais. Enquanto isso, o Governo deveria aumentar é o 
salário mínimo que recebe os aposentados.

VAP & VIP

DESTAQUES JOVENS- Temos grandes profissionais libe-
rais no poder jovem e todos se revelando e sobressaindo em 
suas atividades. Hoje, nossa homenagem vai para a médica, 
MICHELLE ALENCAR que tem sido apontada como uma 
das melhores reumatologista, principalmente no atendi-
mento exclusivo de pacientes com doenças reumáticas e 
infusão de imunobiológicos.

CERTAMENTE uma multidão de fiéis, estarão participando 
dia 4/3 às 19h30 da MISSA DE ACOLHIDA do muito querido 
e carismático PADRE IVAN, que assume a paroquia de Nossa 
Senhora de Fátima no bairro Major Prates.

COM WALDECIR FIALHO e Beatriz Amaral. Aliás, a pri-
meira Feijoada aconteceu quando Waldecir tinha um sitio 
onde funciona hoje o luxuoso Portal Eventos.

A FEIJOADA DO THEO vem chegando pois de repente es-
taremos todos no VICHI MARIA, dia 30 de abril depois de 
meio dia na tradicional CONFRATERNIZAÇÃO dos jovens e 
das famílias. A COR DA CAMISETA vai ser mesmo BRANCA 
em homenagem a PAZ NO MUNDO com detalhes do nosso 
folclore maior, ou seja, as fitas dos catopês. Por isso mes-
mo, estou mostrando nestas fotos, alguns amigos na FEI-
JOADA EM 2014 quando a cor foi laranja. Dona Dina adora-
va frequentar este evento onde era sempre festejada pelos 
amigos como, Iran –Leila Rego e a filha, Silvia.

A FEIJOADA sempre possui mesas ao ar livre além das ten-
das. No salão principal é montado os aparadores com a Fei-
joada e outros pratos típicos da comida mineira. 

E NESTA SÉRIE DE ANIVERSARIANTES de hoje, está na 
lista outro grande amigo, ou seja, CARLÚCIO FAGUNDES, 
todo feliz cercado pelo carinho das lindas netinhas.

EM MINHA MESA de trabalho o convite para o casamen-
to dos jovens, CYRO DE ARAÚJO MOREIRA-EMANNUEL-
LA GOMES SILVEIRA (foto). O casamento será na Vinícola 
Belasco de Baquedano-Mendoza – Arehtina. Eles são filhos 
de Dário Colares de Araújo Moreira - e Cecilia Boulevard 
Drumond de Araújo Moreira – Eustáquio Xavier da Silvei-
ra- Martha Maria Gomes.  

COMEMORANDO o aniversário no barzinho ‘FALA FINA’ 
que tem sido o QG de muitos dos meus amigos e moradores 
do Morada do Sol, a arquiteta, Sterphanie Paulino  com o 
esposo, Lucas Lage e a filha, Maria Alice.

ANIVERSARIANDO hoje a sempre linda e charmosa mé-
dica, AMÊRICA ELEUTÉRIO, aí com os dois filhos, Luca e 
Caio. Parabéns e vida longa querida amiga que eu amo mui-
to.


